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El capitalismo extranjero contra el deporte español
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EL CLUB VALDELAGÜILA PUEDE DESAPARECER
EL pasado día 25, en las instalacio

nes del Club Valdeáguila, sede de 
un elevado número de familias de Torre- 
jón, Alcalá y Madrid, se nos dio la noti
cia: «La especulación económica (extran
jera para más «inri») daba al traste con 
las aspiraciones de unas familias que con 
sudor y horas extras habían constituido 
el Club Valdeáguila».

Las víctimas de la polución deben vol
ver a ella, no cabe para los modestos el 
derecho a oxigenarse. La masa debe ser 
el vehículo que lleve sobre sus espaldas 
al capital.

Cuando los estamentos oficiales son 
impotentes para construir instalaciones 
deportivas, un grupo (1.870 familias apro
ximadamente), en su deseo de crear una 
generación más fuerte, más sana, más 
deportista —especie de la que tan esca
sos estamos— hipoteca sus necesidades 
para poder abrir un camino más limpio 
—el deporte— a sus hijos.

La historia más o menos es así:
Se crea la Sociedad Alas Motel, S. A , 

en 1970, con el fin de crear un Club De
portivo. El capital se distribuye en más 
de 9.000 acciones, que salen a la venta 
en 30.000 pesetas, pagaderas en dos años. 
Ante el precio y las facilidades, son mu
chas las familias modestas que se entu
siasman con esta oferta. ¡Ilusos! En otros 
clubs cuesta mucho dinero la entrada, 
es terreno vedado para nosotros: éste no, 
éste es accesible a las pequeñas econo
mías. ¡Más ilusos todavía! Años pasados 
era un erial, pero poco a poco se van 
construyendo piscinas, pistas de tenis, 
club social y nos da por pensar que va 
en serio, que efectivamente el club pro
mete, que sus promotores caminan por 
el sendero del bien común. ¡La ilusión 
raya en la estupidez!

de la circular que nos envió, y al que nos 
referíamos antes, dice usted: «Existe un 
contrato con el Club Valdeáguila y Alas

S.O.S. a todos los españoles.
Los que tengan autoridad, que nos ayu

den con su fuerza y sus recursos. Los que

4  C a p ita lis ta s  s u iz o s  y a le m a n e s  s e rá n  dueñ os  

de la s  ilu s io n e s  d e  v e c in o s  de A lc a lá  y T o -  

r re jó n .

Motel, por el cual durante 25 años pode
mos usufructuar estas instalaciones, con
trato que según los términos del Edicto, 
subsistiría independientemente del resul
tado de dicha subasta». El pasado día 25 
quedó claro, y así lo reconoció la Junta 
Directiva, que ese contrato era «papel 
mojado».

SR. PRESIDENTE: Si la Junta del día 25 
no fue debidamente convocada. Si sabe 
que el anuncio no ha llegado a más de los 
veinte o treinta asistentes que fuimos.

SR. PRESIDENTE: Si la convocatoria era 
«Junta General Ordinaria», «olvidando» en 
el orden del día el punto decisivo para 
el Club: la expulsión de que somos ob
jeto.

SR. PRESIDENTE: Si usted sabe que a 
costa de nuestra ilusionada inversión se 
ha conseguido la revalorización de esas 
tierras. Si sabe que con el silencio de 
nuestros ahorros hemos contribuido de
cisivamente a la creación de esta riqueza 
que sin nosotros no lo sería. Si sabe que 
con lo que han pagado los socios podría
mos haber adquirido esos terrenos y edi
ficarlos. Si sabe que somos víctimas pro
picias.

SR. PRESIDENTE: ¿No le suena a «ca
chondeo»?

^  En 1970  m u c h a s  fa m il ia s  m o d e s ta s  c o m p ra 

ro n  a c c io n e s  de 3 0 .0 0 0  p e s e ta s  y a h o ra  se  

v a n  a  q u e d a r  con la s  m a n o s  v a c ía s .

Frente a nuestro prometedor Club se 
van construyendo «chalets». Es el comien
zo de la peregrinación. La revalorización 
de la tierra. La especulación promete. Las 
orejas del capital se erectan Las acciones 
que dan derecho a asociarse al Club se 
elevan: sobrepasan las 100.000 pesetas 
Ya no están al alcance de los modestos. 
Ya se estanca la venta de ellas a las 
familias honestas. Ya se oyen los clarines 
de la especulación. Y por fin el día 31 
de mayo, el diario «El Alcázar» publica el 
zafarancho con el que se hunden las ilu
siones: La finca donde esta ubicado el 
Club se pone a pública subasta i i ¡por 34 
millones de pesetas!!!

La triste noticia nos llega de la mano 
del presidente en una circular del 3 de 
junio. Frases de la misma como «...un 
reconocimiento (¿agradecimiento?) de la 
inversión llevada a cabo por Alas Mo
tel, S. A., de la que disfrutamos, a cam
bio de unos gastos de mantenimiento» y 
«Estamos pidiendo» (¿no se exige?) a Alas 
Motel, S. A., que convoque con carácter 
urgente una Junta General Extraordinaria 
en donde todos los socios de nuestro 
Club reciban información bastante de la 
situación actual de dicha Sociedad», nos 
hacen preguntar:

SR. PRESIDENTE: Para asistir a esta Jun
ta hay que tener la acción, ¡¡de la que 
carecemos la casi totalidad de los socios 
(si no todos) por negativa a entregarla 
de la sociedad Alas Motel, S. A.!! ¿Cómo 
vamos a defender nuestros intereses? 
¿Cómo vamos a recibir información si no 
nos dejarán entrar?

SR. PRESIDENTE: Si usted conoce este 
hecho, y sabe además que los socios no 
contamos apenas más que con un 20 por 
100 de las acciones. Si usted sabe que 
el resto de las acciones están en manos 
de unos pocos.

SR. PRESIDENTE: En el párrafo segundo

Y LA JUNTA SE CELEBRA

De la Junta ¿qué decir? Aplausos y apo
yo de los «de abajo» para el señor Brio- 
nes, por su amplia intervención, serena y 
concisa, con ia que nos solidarizamos y 
al que desde aquí ofrecemos nuestra co
laboración.

La desgraciada intervención del señor 
Castejón, así como el desprecio hacia los 
asistentes y su mala educación, «dones» 
de los que hizo gala en todo momento 
con su fea sonrisa y su más fea «espan
tada» de la sesión, no arrancó las justas 
iras de la concurrencia, llegándose al ci
vismo de pedir solamente un voto de cen
sura para él.

En un ambiente de desilusión, se levan
tó la sesión, sin más espera que el desa
lojo, la defenestración de nuestras ilu
siones.

Se nos informó que el día 30, a las 11 
de la mañana, se reunirá la Junta General 
Extraordinaria de Alas Motel, S. A. El día 
30 a las 11 se dan cita suizos y alemanes 
—propietarios de la mayoría de las ac
ciones— , que decidirán nuestra suerte. 
El día 30 a las 11 puede ser nuestro Club 
una inmensa parcela a urbanizar. El día 
30 a las 11 morirán nuestras esperanzas. 
El día 30 a las 11.

Cuando los partidos políticos se desga
ñifan pidiendo justicia, paro a la especu
lación, vida comunal, protección a la fa
milia y a la naturaleza. Ahora que se pro
pugna la convivencia, que hemos conse
guido si no entendernos, sí convivir, nos 
venden por 34 millones.

5.0. 5. a la Delegación de Deportes.

5.0. 5. a los deportistas.

5.0. 5. a los Ayuntamientos de Alcalá y 
su zona.

sólo tienen buena fe, que nos apoyen 
moralmente en nuestra lucha por mante
ner el Club, porque no se entregará sin 
lucha.

Un grupo de socios de Torrejón

ARTESANIA

PAPELERIA

ALUAMBRÍI
O  M a t e r ia l  E s c o la r

O  A r t íc u lo s  d e  r e 

g a lo  e n  C e rá m ic a  

A r t ís t ic a ,  C o b re  y  

T a r a c e a .

c/ .  Ronda del sa lie n te , 34
(Junto a mooues del INT«)

TORREJON DE ARDOZ

C ’ O

carta DEL PRESIDENTE (Marqués de Valverde)
Estimado socio:

Esta presidencia ha tenido conocim ien
to, de que en Edicto publicado en el 
diario de la larde "El Alcázar», do techa 
31 de mayo pasado, se dice: «En el Juz
gado de prim era instancia núm. 9 de 
M adrid, se siguien autos de secuestro 
y enajenación de linca hipotecada a ins
tancias del Banco H ipotecario de Espa
ña contra Alas Motel, S. A., al reclam ar 
un crédito  hipotecario de 34 millones de 
pesetas. Como consecuencia de esta reso
lución se saca a subasta, la finca denom i
nada Complejo Turístico Residencial en 
Villalxilla.

Aun cuando en su mom ento tuvimos 
conocimiento de la existencia de esta 
hipoteca, nos hemos visto desagradable
mente sorprendidos por este desenlace. 
No podemos olvidar que el activo de todo 
lo que se relaciona en el Edicto indicado 
es muy superior al pasivo de 34 millo
nes de pesetas que reclam a el Banco Hi
potecario y sabemos que Alas Motel está 
llevando a cabo gestiones para resolver 
esta situación. Como usted sabe existe 
un con tra to  entre el Club Valdeláguila 
y Alas Motel, por el cual durante veinti
cinco años podemos usu fructar estas 
instalaciones, contrato  que según los té r
minos del Edicto, subsistiría indepen
diente del resultado de dicha subasta.

Es im portante aclarar que este tema 
nos afecta como accionistas de Alas Mo
tel más que como socios del Club, por 
eso nuestra preocupación se centra en la 
defensa de los intereses del socio en 
cuanto accionista de Alas Motel, y no 
podemos olvidar que un problem a eco-

o _________________________

nómico de Alas Motel, S. A., podría  en 
el fu turo  afectar a nuestros derechos de 
utilización, que consideram os garantiza
dos por el contrato  antes señalado.

Esta Jun ta  Directiva que me honro en 
presidir, tiene conocim iento de esta cues
tión y estoy perm anentem ente en con
tacto principalm ente con nuestros Vice
presidentes señores Antón y Castejón y 
con la asistencia de nuestro actual ge
rente señor H orcajo, para  que me asistan 
en las actuaciones que vamos a llevar a 
cabo de form a inm ediata.

N uestra unión que es fruto del cariño 
que profesam os a nuestro Club debe ser 
en estos m om entos decisiva para al m is
mo tiempo tener un reconocimiento de 
la inversión llevada a cabo por Alas Mo
tel, S. A., de la cual disfrutam os a cam 
bio de unos gastos de m antenim iento, y 
una pequeña parte, al ser accionistas, en 
el costo de las obras.

Queremos ser optism istas y esperam os 
que esta situación actual sea superada, 
pero que también nos haga pensar en lo 
que disfrutam os y po r tan to  se r más 
colaboradores en la problem ática de 
nuestro  Club.

Estam os pidiendo a Alas Motel, S. A.» 
que convoque con carác te r de urgencia 
Jun ta  General E x trao rd inaria  en donde 
todos los socios de nuestro  Club reciban 
inform ación bastan te  de la situación ac
tual de dicha Sociedad.

Esperam os m antenerles inform ados de 
form a continuada y m ien tras tan to  les 
saludam os muy a ten tam ente,

E l M arqués de V alverat

__________________________ O

O----------------- o
AVISO A LOS SOCIOS DE VALDELAGUILA

En relación con el tema expuesto ju n 
to a estas líneas, queremos hacer una 
llamada a todos los socios perjudicados 
por la actual situación que atraviesa el 
Club Valdeláguila, para que puedan reu
nirse y form ar un frente común de defen-o.

sa de sus intereses. A todos ellos les avi
sam os de nuestro deseo de lucha, y espe
ram os su apoyo y colaboración llam ando 
al periódico DESPUNTE para  au n ar es
fuerzos.

Socios de Torrejón

__________________________O

Compañía Asesoram iento en expansión

PRECISA AGENTES
para su Departam ento C om ercia l 

Zona de Trabajo:

C o rred or Industrial M adrid -G uadala jara  

Sueldo m ás comisión

Teléfono 6 7 5  2 7  9 3  (S r. Peón)
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A POR EL "PA C TO  S O C IA L"
A  l o  l a r g o  d e  l a  c a m p a ñ a  e l e c 

t o r a l  e  i n c l u s o  m u c h o  a n t e s ,  

l o s  e s p a ñ o l e s  o í m o s  h a b l a r  c o n  

g r a n  p r o f u s i ó n  d e l  " p a c t o  s o c i a l " .  

M u c h o s  l o  o í a m o s  p o r  p r i m e r a  

v e z ,  p o r  l o  m e n o s  r e f e r i d o  a  n u e s 

t r o  p a í s .  S i n  e m b a r g o ,  e l  " p a c t o  

s o c i a l "  e s  u n  m é t o d o  d e  g o b i e r n o  

a m p l i a m e n t e  u t i l i z a d o  p o r  l o s  g o 

b i e r n o s  d e m o c r á t i c o s  d e  t o d o  e l  

m u n d o ,  p e r o  e n  e s p e c i a l  p o r  l o s  

g o b i e r n o s  s o c i a l d e m ó c r a t a s  d e l  

n o r t e  d e  E u r o p a .

S e  t r a t a  e n  p r i n c i p i o  d e  n e g o 

c i a r  l a s  m e d i d a s  e c o n ó m i c a s  q u e  

d e b e  a d o p t a r  e l  g o b i e r n o  e n t r e  

é s t e  y  l o s  t r a b a j a d o r e s  a  t r a v é s  d e  

s u s  o r g a n i z a c i o n e s  s i n d i c a l e s .  H a 

b i t u a l m e n t e  e l  " p a c t o  s o c i a l "  s e  

p l a n t e a  c u a n d o  e l  p a í s  s e  h a l l a  e n  

g r a v e s  d i f i c u l t a d e s  e c o n ó m i c a s  y  

n o  p u e d e  s o p o r t a r  u n  e n f r e n t a -

m e d i a t a m e n t e ,  p u s o  e n  p r á c t i c a  e l  

" p a c t o  s o c i a l " .  D e s d e  e n t o n c e s ,  

G r a n  B r e t a ñ a  n o  h a  c o n o c i d o  a p e 

n a s  l u c h a s  s o c i a l e s ,  h e c h o  q u e  l e  

h a  p e r m i t i d o  e n  g r a t i  p a r t e  r e s t a u 

r a r  s u  m a l t r e c h a  e c o n o m í a .

P u e s  b i e n ,  e n  E s p a ñ a  s e  t r a t a  

d e  h a c e r  a l g o  p a r e c i d o .  T o d o s  l o s  

p a r t i d o s  p o l í t i c o s  q u e  i n t e r v i n i e 

r o n  e n  l a s  p a s a d a s  e l e c c i o n e s ,  c o n  

l a  e x c e p c i ó n  d e  A l i a n z a  P o p u l a r  y  

l a  e x t r e m a  d e r e c h a ,  d e f e n d i e r o n  l a  

n e c e s i d a d  d e  l o g r a r  u n  " p a c t o  s o 

c i a l "  a p e n a s  u n  n u e v o  g o b i e r n o  

s u r g i d o  d e  l a s  u r n a s  t o m a r a  e l  

m u n d o .  L a  U C D ,  l a  c o a l i c i ó n  v e n 

c e d o r a  y  l a  q u e  v a  a  f o r m a r  g o 

b i e r n o ,  a p o y ó  e s t a  i d e a  p o n i e n d o  

e s p e c i a l  é n f a s i s  l o s  s o c i a l - d e m ó -  

c r a t a s ,  q u e ,  a l  p a r e c e r ,  v a n  a  o c u 

p a r  l a s  c a r t e r a s  e c o n ó m i c a s .

E n  E s p a ñ a  l a  c r i s i s  e c o n ó m i c a  

e s  e v i d e n t e  y u r g e  u n  p l a n  d e  g o -
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m i e n t o  e n t r e  e l  p o d e r  y  l a s  c l a s e s  

t r a b a j a d o r a s .  L a  i d e a  c o m e n z ó  

c o n  c i e r t o s  g o b i e r n o s  d e  i z q u i e r 

d a  s u r g i d o s  p r e c i s a m e n t e  d e  l o s  

s i n d i c a t o s  o  e n  e s t r e c h a s  r e l a c i o 

n e s  c o n  e l l o s .  E l  c a s o  m á s  t í p i c o  

e s  e l  b r i t á n i c o .  E n  e s t e  p a í s ,  l o s  

g o b i e r n o s  c o n s e r v a d o r e s ,  f o r m a 

d o s  n o r m a l m e n t e  c o n  g r a n d e s  p e r 

s o n a l i d a d e s  d e  l a  i n d u s t r i a ,  l a s  f i 

n a n z a s ,  l o s  n e g o c i o s ,  e t c . ,  h a n  u t i 

l i z a d o  c o n  p a r s i m o n i a  e s t e  i n s t r u 

m e n t o  p o l í t i c o - e c o n ó m i c o ,  l o  c u a l  

h a  p r o d u c i d o  n o  p o c a s  y  g r a v e s  

l u c h a s  s o c i a l e s .  Q u i z á  r e c u e r d e n  

u s t e d e s  l a  l a r g a  y  t e n a z  p u g n a  e n 

t r e  e l  g o b i e r n o  c o n s e r v a d o r  d e  

M r .  H e a t h  y  l o s  s i n d i c a t o s  m i n e 

r o s  e n  1974, l o s  c u a l e s  s e  n e g a r o n  

a  a c e p t a r  c i e r t a s  l e y e s  s a l a r i a l e s  

d e l  g o b i e r n o  q u e  c o n s i d e r a b a n  i n 

j u s t a s  y  l e s i v a s  p a r a  s u s  i n t e r e s e s .  

E l  e n f r e n t a m i e n t o  n o  s ó l o  p r o d u 

j o  u n  g r a v e  q u e b r a n t o  e c o n ó m i c o  

a l  p a í s  s a j ó n ,  s i n o  q u e  o b l i g ó  a  

c o n v o c a r  n u e v a s  e l e c c i o n e s  e n  l a s  

q u e  l o s  c o n s e r v a d o r e s  f u e r o n  b a 

t i d o s ,  s u b i e n d o  a l  p o d e r  u n  g o b i e r 

n o  l a b o r i s t a  (s o c i a l i s t a ), q u e .  i n -

b i e r n o  a m p l i o  y p r o f u n d o  q u e  r e 

m e d i e  l o s  m a l e s  d e  f o n d o  y  n o  s e  

q u e d e  e n  f u e g o s  d e  s a l v a s ,  e n  p a r 

c h e s  s i n  l i g a z ó n ,  e n  d e m a g o g i a s  

c o n t r a p r o d u c e n t e s  o  e n  a u t o r i t a 

r i s m o s  d e s f a s a d o s .  L a  r e c u p e r a 

c i ó n  e c o n ó m i c a  e s p a ñ o l a  e s  u n a  

l a b o r  d e  t o d o s  y  n o  u n a  m i s i ó n  

s a l v a d o r a  d e l  g o b i e r n o .  P e r o  p r e 

c i s a m e n t e  p o r  e s t o  e s  i m p r e s c i n 

d i b l e  n e g o c i a r  e n t r e  u n o s  y  o t r o s  

e s t a s  m e d i d a s  d e  t a l  m o d o  q u e  

n a d i e  q u e d e  f u e r a  d e l  e s f u e r z o  c o 

m ú n  n i  t a m p o c o  d e  s u s  b e n e f i c i o s .  

E l  g o b i e r n o  d e b e r á  p r e s e n t a r  u n  

p l a n  e c o n ó m i c o  a  l a  n a c i ó n  y  a  

c o n t i n u a c i ó n  d e b e r á  n e g o c i a r l o  

t a n t o  c o n  l o s  s e c t o r e s  e m p r e s a r i a 

l e s  c o m o  c o n  l o s  t r a b a j a d o r e s ,  y 
h a c e r l o  a p r o b a r  f i n a l m e n t e  p o r  

l a s  C o r t e s .  H a s t a  h a c e  u n o s  m e s e s  

l o s  t r a b a j a d o r e s  s e  h a l l a b a n  s i n  

v o z  s i n  v o t o ,  y  s u  p o d e r  d e  p r e 

s i ó n  e s t r i b a b a  e s t r i c t a m e n t e  e n  

s u  c o n c i e n c i a  d e  c l a s e ,  e n  s u  v a 

l o r  y e n  s u  u n i ó n ,  q u e  s e  r e f l e j a b a  

e n  l a s  o r g a n i z a c i o n e s  q u e  i b a n  s u r 

g i e n d o  y  c o n s o l i d á n d o s e .  E s t o  s e  

e s t á  a c a b a n d o .  H n v  d í a  J o s  t r a b a -

EDITORA LOCAL, S. A.

c / Hospital, 2, 2.° C 
Torrejón de Ardoz (Madrid)

Muy Sres. míos:

Les ruego me SUSCRIBAN al semanario 

por el plazo de UN AÑO, para lo cual, abonaré, contra entrega 

del primer ejemplar, la cantidad de SETECIENTAS PESETAS.

Firmado:

D..............

Domicilio

Localidad

j a d o r e s  e s p a ñ o l e s  c u e n t a n  c o n  s i n 

d i c a t o s  p o d e r o s o s  y  a c t i v o s  q u e  

p u e d e n  n e g o c i a r  d e  t ú  a  t ú  c o n  e l  

g o b i e r n o  m á s  p i n t a d o .  E l l o s  d e 

b e n  s e r  l o s  p r o t a g o n i s t a s  y  l o s  

p o r t a v o c e s  d e l  p r ó x i m o  " p a c t o

r a  c o m o  l a  m á s  d é b i l ,  y a  n o  l o  e s  

a  l a  v i s t a  d e  l o s  r e s u l t a d o s  o b t e 

n i d o s  e n  m u c h o s  c a m p o s ,  c o m o  e l  

e l e c t o r a l .  E l  b a l a n c e  o b t e n i d o  t r a s  

l o s  ú l t i m o s  a ñ o s  d e  l u c h a s  s o c i a 

l e s  e s  a b i e r t a m e n t e  p o s i t i v o  y  n o

s e  v a  a  p e r d e r  t o d o  e n  u n a  m e s a  

d e  n e g o c i a c i o n e s .  E n  c o n s e c u e n 

c i a ,  l a  c l a s e  t r a b a j a d o r a  n o  e s t á  

d i s p u e s t a  a  c a r g a r  e l l a  s o l a  c o n  

e l  p e s o  d e  l a  c r i s i s  ( a l z a s  d e  p r e 

c i o s ,  c o n g e l a c i ó n  d e  s a l a r i o s ,  d e s 

p i d o s  m a s i v o s ,  r e c o r t e s  e n  l o s  p r e 

s u p u e s t o s  s o c i a l e s ,  e t c . ) .  T a l  c o m o  

h a n  r e c o r d a d o  l o s  p a r t i d o s  y  s i n 

d i c a t o s  d e  i z q u i e r d a s ,  e l  " p a c t o  

s o c i a l "  n o  s i g n i f i c a  p a g a r  t o d o s  l o  

m i s m o ;  e l  q u e  t e n g a  m á s ,  d e b e r á  

p a g a r  m á s .  ¿ S e r í a  j u s t o  q u e  u n  

t r a b a j a d o r  q u e  g a n e  25.000 p e s e 

t a s ,  p o r  e j e m p l o ,  p a g u e  1.000 d e  

i m p u e s t o s ,  e x a c t a m e n t e  i g u a l  q u e  

u n o  q u e  g a n e  100.000? 

--------------------------------------------------------------1

ESTE ESPACIO

VENDE
10.000 personas  

leen “DESPUNTE" esn

•  Torrejón «Alcalá 
•Costada «San Fernando

ANUNCIESÉ 
EN “DESPUNTE"

Su publicidad Cf nllII M-.¡ 

mas directa (TorreiHii)

s o c i a l " ,  s i g u i e n d o  l a s  i n s t r u c c i o 

n e s  p r e c i s a s  q u e  l e  d a  l a  b a s e  a  

t r a v é s  d e  m u c h a s  v í a s .

L o  q u e  d e b e  e v i t a r s e  p o r  e n c i 

m a  d e  t o d o  e s  u n  n u e v o  e n f r e n t a 

m i e n t o  e n t r e  u n o s  y  o t r o s ,  c o m o  

s u c e d i ó  e n  l a  e t a p a  f r a n q u i s t a  o  

e n  e l  g o b i e r n o  A r i a s - F r a g a .  E l  

" p a c t o  s o c i a l "  d e b e  d i s c u t i r s e  e n  

l a  m e s a  d e  n e g o c i a c i o n e s  y  n o  e n  

l a  c a l l e .  A h o r a  b i e n ,  " p a c t o "  n o  

s i g n i f i c a  " e n t r e g a " ,  n i  " r e n d i c i ó n " .  

P a c t o  s i g n i f i c a  c e r r a r  u n  t r a t o  e n  

i g u a l d a d  d e  c o n d i c i o n e s  y  p o r  e l l o  

c o n v i e n e  t e n e r  p r e s e n t e  u n  p u n t o  

f u n d a m e n t a l .  A u n q u e  l a  p a r t e  t r a 

b a j a d o r a  h a  a p a r e c i d o  h a s t a  a h o -
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LOS VECINOS V SOS PREOCOPACIONES
Ante un panel de reivindicaciones

' l o s  v e c in o s  de M I S A *
PIDEN JOSEICIA

• ____________________________________________________ •

«S<* necesita renovar la fachada, arreglar 
suelos, instalaciones de fontanería, luz puer

tas y estruetur

E aquí todavía un gran problema sin 
solucionar y sobre el cual venímcs 

hablando frecuentemente. Hasta ahora só
lo hay palabras y nada más que palabras. 
Ya va siendo hora de que se aten todos 
los cabos sueltos para llegar a una de
terminación. porque desde luego esta si
tuación hartaría a cualquiera.

Los vecinos de COIVISA pretenden ante

a en general»

fectos el juez podría mandar a otro arqui
tecto que le formulase su dictamen. Y, 
sobre todo pedimos a este señor que es
tudie el caso. El debe administrar la jus
ticia. Nosotros confiamos en que detecte 
nuestras razones para tomar las medidas 
más oportunas.
COIVISA ANTES Y DESPUES 

COIVISA ha temido siempre un proceso

«El primer proyecto de reparación que nos 
presentó Coivisa era para echarse a reir»

todo dejar aclaradas las cosas. Nosotros 
pensamos que esto sería lo más positivo.

Hemos creído conveniente que estos ve
cinos manifiesten sus reivindicaciones 
concretas y que nos manifiesten directa
mente cuál es su problema, por lo que 
nos hemos puesto al habla con su presi
dente, Florentino del Campo, quien nos 
cuenta lo siguiente:

«En primer quiero decir que durante los 
años que llevamos con esto —y por no 
ser escuchados de otra forma— se trami
taron todos los procesos legales, porque 
no cabía otra posibilidad, para aclarar la 
situación. Ahora vamos a celebrar una 
reunión con el Gobernador Civil, el Alcal
de y posiblemente con COIVISA. Allí, en 
el Gobierno Civil, vamos a tratar que de 
una vez por todas que quede aclarado que 
los vecinos de esta comunidad lo que pre
tendemos es que la Justicia se haga pa
tente y que nosotros la palpemos, ya que 
consideramos que tenemos unas razones.

Hasta ahora, tanto el juez como el fis 
cal, creo que han sido poco explícitos en 
las conclusiones que han tomado. Por 
ejemplo en el dictamen de sobreseimiento 
que han presentado.

Existen dictámenes, a petición de estos 
señores, a petición de nosotros y de todo 
aquel que lo ha creído conveniente y en 
esos dictámenes se demuestra por escrito 
que aquí las cosas están mal. Por esto no 
comprendemos lo del sobreseimiento. Por 
estas cosas que ocurren vamos a pedir 
al Gobernador Civil que tome las medidas 
pertinentes y que sea el Ayuntamiento, el 
Gobierno Civil o quien tenga que ser, que 
se haga cargo del proceso para el arreglo 
(si lo tiene que arreglar o lo tiene que 
tirar) —pase o no pase por la Audiencia 
Provincial— , pero que lo arreglen de una 
vez. Creemos que en la Audiencia Provin
cial podrían dictaminar una conclusión jus
ta y exacta. Nosotros mientras no se haga 
justicia no podemos estar satisfechos. 
Ahora hemos llegado hasta el Gobernador 
Civil y estamos dispuestos a ir más le
jos. En el Gobierno Civil se mencionará 
la necesidad de la renovación de la fa
chada de nuestros pisos, así como el arre
glo de los suelos en los mismos: tam
bién se necesita este arreglo en fontane
ría, luz, puertas, pintura y estructura en 
general. Además, creemos conveniente que 
el Ayuntamiento fuese supervisor de to
das estas reformas y que no haya lugar a 
más engaños. Y respecto a estos desper

judicial. Después ocurrió algo muy extra
ño, pues de repente COIVISA cedió y se 
dispuso a exponerse ante los trámites 
que fuesen necesarios.

W EREflO'i
MENOS PAIAEm
y N A ’o  JUSTICIA  
¡¡N O  AL SOeELSEMT 
£ a/ro d e l  j u i c i o ! !

Aquí hay algo raro. Primero tratan de 
evitar el proceso y después se quitan el 
temor de encima y pretenden seguir todo 
por la vía judicial. Es muy raro...

No tenemos por qué involucrar a nadie 
cuando no podemos señalar cosas con
cretas, pero hay cosas que nos hacen 
pensar mal.

El sobreseimiento del juicio no sabemos 
qué explicación pueda tener. Sólo sabe
mos que hemos presentado una denuncia 
absolutamente justa. Podemos demostrar 
nuestras razones. Ahora esperamos que 
todo se resuelva de la forma más justa.

Estamos dispuestos a pedir apoyo a to
do el mundo. Hemos votado por una de
mocracia en este país. Una democracia 
que pueda hacer cumplir una ley. Pedire
mos ayuda incluso a todos los partidos y 
asociaciones en general.

Hasta ahora tenemos mucho que agra
decer a todos los medios de comunicación 
v difusión tales como Prensa, radio y otros 
que se están portando muy bien con nos
otros.
-PROYECTOS DE REPARACION

El primer proyecto de reparación que

nos presentó COIVISA era para echarse a 
reír. No podría convencer a nadie. En 
cuanto al segundo que nos presentaron 
cabe decir que era más convincente, pero 
ocurre que era viable hasta cierto punto, 
pues en él se proyectaba una reparación 
a base de un enfoscado, un enmallado e 
indicaba algo sobre una pintura pétrea. Es 
decir: todo esto supondría unos suplemen
tos que ocasionaría una sobrecarga en la 
estructura, y si ya se indicaban los de
fectos de la resistencia de la estructura 
sustentante, ya me dirán que ocurriría si 
le echamos más peso encima. Además, y 
según palabras de los especialistas, todo 
esto no ofrece unas garantías concretas, 
lo que hace totalmente inaceptable el 
proyecto.

Los vecinos de esta comunidad no esta
mos dispuestos a que se efectúen arreglos 
insuficientes, cuyos efectos secundarios 
puedan ocasionarnos unos gastos poste
riores.

Nosotros hemos comprado unos pisos 
donde se indicaban unas características. 
Si la empresa no las ha cumplido, pensa
mos que debe ser la responsable de todos 
los perjuicios.

COIVISA nos dice que el arquitecto su
pervisó el material de construcción. Des
pués parece ser que existió un error. 
Nosotros no tenemos porqué pagar esos 
errores. Errores que son evidentes en la 
totalidad de las instalaciones (luz, agua, 
portales, fachada, etc.).

100.000 pesetas por derechos de escritu
ra y la verdad es que nos las quería 
sacar a punta de pistola, como suele de
cirse, porque si no firmábamos las escri
turas no entregaban las llaves.

Nosotros compramos el piso con 50.000 
pesetas y después nos pidió el dinero 
antes mencionado.

No nos dejaban ver el piso si no firmá
bamos las dichosas escrituras y las pa

gábamos. No nos entregaban las llaves y 
todo era por cargarnos con el «muerto».

Si firmabas te ocurría lo que a mí me 
ocurrió personalmente, y fue que después 
me dijeron que fuese a reclamar donde 
quisiera

¡Pues eso es lo que estamos haciendo, 
y vamos a seguir reclamando!

No creo que COIVISA quiera dialogar 
tal como están las cosas. Sólo lo han he
cho cuando veían las orejas al lobo.

«Coivisa nos ha oprimido desde el princi
pio»

Nos consta que lo que ha ocurrido es 
que a COIVISA sólo le interesa el dinero. 
Lo demuestra que incluso amenazó a los 
vecinos de esta urbanización. En general 
sólo le importa el dinero y por nuestra 
parte va a tener que ir a buscarlo a otro 
sitio.

A nosotros lo que nos preocupa es nues
tra situación y sólo pensamos en unas 
conclusiones precisas.
EL FRAUDE CREA OTROS PROBLEMAS

Además de todos los perjuicios y de
fectos cabe señalar que nos afecta el pro
blema de las instalaciones del gas y 
BUTANO ya nos ha cursado algunas amo
nestaciones.

Si BUTANO tiene que proceder en con
secuencia debe pensar en que a nosotros 
nos entregaron los pisos en estas condi
ciones y que, por tanto, la constructora 
es la responsable.

Nosotros podemos ocuparnos de algu
nas reparaciones, pero las más primordia
les no son de nuestra competencia.
A PUNTA DE PISTOLA

COIVISA nos ha oprimido desde el prin
cipio. Esta empresa nos pidió más de

Como nos consta que COIVISA no está 
dispuesta a hasei las cosas como nosotros 
creemos que estarían bien hechas, supo
nemos que en un posible diálogo sólo se 
hablarían tonterías y bastantes tonterías 
se han dicho ya

Sabemos que esta empresa está crean
do problemas similares por otros sitios 
donde ha construido (Coslada, por ejem
plo). Ahora se nos ocurre sugerir a todos 
los perjudicados que se unan a nuestra 
protesta.

Si alguien que lea este periódico es 
uno de ellos, no dude en ponerse en con
tacto con nosotros, porque creemos que 
así podríamos ponernos de acuerdo en 
unas gestiones formales que nos pTidiesen 
solucionar el problema».

Bien; estas han sido las manifestacio
nes de Florent'-no en nombre de su co
munidad, de donde nosotros deducimos 
la conclusión de que estos vecinos van 
a por todas.

Deseamos ante todo que de ese afán 
se obtenga la más justa solución.

C. V. TERCEÑO 
(Fotos: Román)

/

\

V
EL TITULAR DE SANIDAD DEL AYUNTAMIENTO DE SAN FERNANDO SE NIEGA A
ATENDER A UNA PACIENTE CON CARTILLA DE BENEFICENCIA

Nos ocupam os de un caso que pensa
mos que es denigrante, hum illante y dis
crim inatorio  en lo referente a lo social, 
hum ano y derecho de ciudadano.

Se nos presenta un caso de Cartilla de 
Beneficiencia Local de una señora, sin 
posibilidades económicas, justificó en el 
Ayuntam iento de la localidad de San Fer
nando de H enares, que sus medios eco
nómicos eran tan escasos que la Alcaldía

consideró oportuno y justo  la protección 
de la beneficiencia.

Una vez por enferm edad de un hijo 
suyo de nueve meses de edad solicitó los 
servicios del médico titu lar municipal, 
presentándole la cartilla mencionada, a 
lo que don Juan Antonio Gordo Cuervo, 
con criterio  muy pronunciado e im pera
tivo, por boca de su esposa, dijo: «con 
esa cartilla no la puedo atender» v aña

dió «¿quién es el alcalde para firm ar 
esas cartillas?, el firm arlas le costará 
muy pronto salir del puesto que ocupa».

Resumiendo, el caso determ inante del 
titu lar es que no asistió al enferm o ni 
como médico, ni como ciudadano, ni co
mo ser humano necesitado de un servicio 
que podría tener consecuencias graves.

Nosotros querem os salir en defensa dé
la titu la r de la cartilla, y creemos que, 
como ser hum ano, tiene derecho a cual

quier atención en un m om ento determ i
nado. Si un titu la r de un municipio, en 
este caso el médico de sanidad titulado, 
del A yuntam iento no atiende convenien
tem ente los casos, desatiende su obliga
ción, ya que debe a tender obligatoria
mente a cualquier titu la r de cartilla  de 
beneficiencia. Y en el caso que nos ocu
pa, si no quiere olvidar los años tran s
curridos, debería cesar en dicho cargo y 
de ja r paso a quien su voluntad, al ser
vicio del ser hum ano, le ponga en el ca
mino de desem peñarlo dignam ente.

J. L. F.
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Sus ahorros
deben ganar dinero.

Con nuestros servicios 
alcanzará nn empleo rentable

para ellos.
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- ,

En Torrejón

Pl. José Antonio, 11 
Tel. 675 4816

BANCO INTERNACIONAL
DE COMERCIO

Ñeque hominy infant aut iniuste fact est cond qui neg faciletes
Endium caritat praesert cum omning nuil sit 

Oficina Principal: Carrera de San Jerónimo, 28 - Madrid - Tel. 433 21 00
V .
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IOS VECINOS V SOS PREOCUPACIONES
J  s

A L C A L A

Asamblea de la Asociación de Vecinos 
del barrio Venecia

TO R R EJO N

UN ACCESO ARRIESGADO EN EL 
RARRIO DE “LAS FRONTERAS”

IMPORTANTES MEDIDAS ANTE LOS BRAN
DES PROBLEMAS QBE AQUEJAN AL BARRIO

Pese a que la asistencia no fue muy 
numerosa, el pasado día 28 se celebró 
una asamblea en el local de la Asocia
ción de Vecinos del Barrio Venecia.

La asamblea comenzó con un infor
me de la Junta Directiva en el cual se 
daba cuenta de los graves problemas 
económicos por los que actualmente 
está pasando la Asociación. El déficit 
económico supera en gran medida los 
escasos ingresos, por lo que la Aso
ciación se ve obligada a cambiar de 
domicilio, ya que no cuenta con me
dios suficientes para pagar el alquiler 
del local donde actualmente está si
tuada.

EL CAZ

Entre los principales problemas tra
tados se destacó por su especial gra
vedad el antiguo problema del Caz.

El Caz es un lugar donde van a ver
ter dos alcantarillas y varias fábricas, 
las aguas están estancadas y está si
tuado a escasos metros del barrio. Es, 
por tanto, un gran foco de infección, 
habiéndose dado ya varios casos infec
ciosos entre algunos niños.

«SI NO LO TAPA EL AYUNTAMIENTO, 
LO TAPAREMOS NOSOTROS

«Estamos ya cansados de recibir pro
mesas.» Así se manifestó la asamblea, 
después de hacer una breve historia 
del problema. Al parecer, el Ayunta
miento lleva prometiendo soluciones 
desde hace años y promesas más con
cretas desde el mes de diciembre pa
sado. Pero las soluciones no llegan y 
los vecinos han decidido adoptar me
didas de lucha: «El próximo miércoles, 
día 6, los vecinos del Barrio Venecia 
taparemos el Caz; no contamos con 
máquinas, pero si con picos y palas y 
con el apoyo de la vecindad».

Esta postura, adoptada por la asam
blea, será divulgada por todo el barrio 
a través de escritos. También se pe
dirá la colaboración de las distintas 
Asociaciones de Vecinos de Alcalá.

La Asociación espera una respuesta 
masiva a esta convocatoria, ya que, 
según manifestó la Junta, el problema 
no es sólo de un barrio, sino de todo 
el pueblo de Alcalá.

M. HUERTAS

ALGUIEN QUE ESTA EN LA LUNA
CON relación al artículo  que aparecía 

en el núm ero an terio r de DESPUNTE 
con el título de «Un alcalde sin mirada» 
deseo responder al firm ante del mismo 
para decirle que yo creo que se ha pasa
do un poquito y que a ver si se da cuenta 
de que el Ayuntamiento no sólo es ajeno 
a esas viviendas a las que se refiere, sino 
que atañe directam ente al Ministerio, que 
fue quien las adjudicó en su día mediante 
el sistem a de program adores, dem ostrán 
dose la cantidad de solicitantes que exis
tían por cinco veces. Por todo esto yo 
creo que el señor alcalde no podía hacer 
nada, adem ás de que no hay que olvidar 
que por encima del alcalde existen otros 
señores que pueden inlluir más directa
m ente respecto al tema de las viviendas.

P U N T U A L  I Z A G I f l ñ l
En relación con el rep o rta je  

aparecido  en n u estra  pasada edi
ción, titu lado  «Mesa redonda con 
los " tr iu n fa d o re s” de las Eleccio
nes, qu isiéram os pun tu a liza r que 
A rsenio Lope H uerta  partic ipó  a 
títu lo  personal, sin que sus opi
niones com prom etiesen  o vincu
lasen al P artido  Socialista  O brero 
Español o a la A grupación Socia
lista  de Alcalá de H enares.

Sepa, amigo mío, que el Ayuntamiento 
nos dem uestra mucha veces que no está 
ajeno de lo que sucede en Torrejón. De
m ostrado queda con el caso de COIVISA, 
donde colabora portándose como Quijote 
y esto lo están haciendo ante todos los 
torrejoneros. El alcalde me ha dem ostra
do que está muy dispuesto a recibir a to
do el mundo y no a unas cuantas visitas 
como usted dice.

En cuanto a los papeles que el alcalde 
en nuestro Ayuntamiento m aneja no son 
cuatro  papeles. A usted le ha faltado poner 
la palabra kilo, porque le aseguro que ha
bría quedado mucho m ejor si hubiese 
puesto cuatro kilos, ya que como usted 
mismo señala los problem as de Torrejón 
son muchos y aunque no lo crea de algu
na forma se mueven por nuestro Ayunta
miento.

Nuestro alcalde es médico porque tiene 
derecho como usted y como yo a ganarse 
la vida y dar de com er a su familia. No sé 
si sabrá usted que un alcalde no cobra 
por ocupar ese careo y si cobra algo le 
aseguro que con ello no tendríam os ni 
para tabaco y unas cañas de cerveza.

Si usted sabe lo que dice, perm ítase una 
m iradita al pasado cuando el Ayuntamien
to se parecía muy poco a tal cosa. Ahora 
me consta que se está haciendo notar y 
no tengo por qué citarle los ejemplos. Es 
mala costum bre la de tirar a la gente por 
tierra.

Haga Justicia. Este alcalde es de Madrid 
pero si mal no recuerdo hubo uno en su 
día que era de Torrejón y casi nos manda 
al carajo. ¿O de eso no se acuerda?

F. del Campo
(En nom bre de la com unidad 

de vecinos de COIVISA)

Este acceso, no perm ite el uso sim ultáneo de ve
hículos y peatones, ya que supone un grave peligro

Creo que procede incluir en la sección 
«Los vecinos y sus preocupaciones» un 
problema que viene afectando y que pre
ocupa a los vecinos de los barrios de 
«Las Fronteras».

Resulta que el acceso más directo a

Se nos ocurre pensar que la solución 
podría estar en que, de alguna forma, se 
independizasen el paso de peatones y el 
de vehículos. Parece muy posible proyec
tar un paso individual de peatones. Ya he 
apuntado que éste es el acceso más d¡-

estos barrios, por la calle Las Fuentes, lo 
constituye un túnel que pasa por debajo 
de la carretera que da entrada y salida 
a Torrejón, y ese túnel es demasiado es
trecho y además no está habilitado para 
permitir el paso simultáneo de los vehícu
los automóviles y los peatones.

Este paso en estas condiciones supone 
un grave peligro. Además, la situación tie
ne el agravante de que este paso es usa
do habitualmente por los niños que tienen 
que ir al colegio de la calle Puerto de los 
Leones, situado en esta zona, lo que hace 
más acuciante la sugerencia que se nos 
ocurre presentar: Los peatones las pasan 
«canutas» cada vez que se encuentran 
con un coche en pleno túnel; y no diga
mos cuando se da el caso del conductor 
«cafre» que no piensa que puede llevarse 
a alguien por delante y que acelera «cuan
to más, mejor».

recto —por no decir el único— a «Las 
Fronteras», porque aunque existe otro, se 
hace inútil, sobre todo para los peatones, 
ya que además de la distancia que tienen 
que recorrer tendrían que cruzar constan
temente por la carretera y ésta no está en 
condiciones muy óptimas para permitir el 
paso de peatones.

De cualquier forma, se debe aprovechar 
al máximo el acceso de la calle Las Fuen
tes (túnel) eliminando en lo posible esta 
incomodidad, habilitándolo de forma que 
estos vecinos puedan pasar tranquilamen
te sin temor a ser arrollados por un auto
móvil. ¡Sobre todo pensemos en esas 
criaturas que tienen que ir al colegio y 
que tienen que pasar por allí!

Después, las lamentaciones no sirven 
para nada.

Carmelo VEGA TERCEÑO

FIESTA FIN OE TEMPORADA DEL CLUB NEBRIJA
Día 2, a las ocho de la tarde, en la pista Florida 

El Club Nebrija, para festejar el fin de temporada, ha organizado una fiesta 
popular que contará con Elisa Serna, La Fanega, Juan Diego, Blas de Otero, 
teatro y otras cosas, para seguir con baile de la música de «Quinta Expresión». 
_________________________ ¡¡PRECIOS POPULARES!!________

. r T O R R E J O N

Hlflilj Recientemente, y a causa de ello, pudo
ocurrir un grave accidente en el “Par
que de Cataluña”.

CONTINUAN LOS PELI-
GROSOS DESPRENDI-
W ENTOS DE CORNISAS

A U T O M O V IL E S

•  Mínima entrada y el resto en 12. 
18 y 24  meses

Cristo, 72 TO R R E JO N  D E  A R D O Z
TeU. 67517 69 (Madrid)

Pone a su disposición 
sus nuevas instalaciones 

dedicadas el automóvil.

Se evfán dando con cierta frecuencia los casos de 
desprendimiento de cornisas en las terrazas de las 
viviendas y esto supone un considerable peligro para 
los transeúntes. Esto ocurre a consecuencia, unas ve
ces, de la mala calidad de las construcciones, y otras, 
por la grave negligencia de los responsables de la ins
talación de estas placas de piedra.

El último caso se registró en el Parque de Cataly- 
ña, donde una de estas placas se desprendió de la 
terraza de un duodécimo piso y a una hora en que 
existía gran circulación tanto de vehículos como de 
personas.

Los vecinos, alarm ados, recurrieron al Servicio del 
Parque de Bomberos y éstos tuvieron que intervenir 
para derribar algunas cornisas más que tam bién ame
nazaban desprendimiento.

Por ahora no ha habido que lam entar perjuicios 
personales, pero la realidad es que estas deficiencias 
son susceptibles de provocar accidentes de consecuen
cias muy graves. Precaución, señores. Hay que preveer 
estos accidentes y darse cuenta de lo que puede ocu
rrir. Sería lamentable que se registrase una desgracia 
irreparable.

TERCEÑO
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CNT y CONS hablan para «Despunte»

C i ^
Centrales sindicales ante

la problemática laboral
------------------------------------------------------------------------------------------ 2

•  Se está alimentando la vaca del capital de
jando las migajas al trabajador (CONS)

•  La unidad sindical 
la base en la acción

L A representación sindical, los comi
tés de empresa, el pacto social, és

tos y otros temas suscitan en la actuali
dad una inusitada espectación en los tra
bajadores, especialmente cuando después 
de cuarenta años el sindicalismo vertical 
ha desaparecido.

Nuestro periódico, interesado siempre 
en la problemática laboral, ha convocado 
una mesa redonda con diferentes centra
les sindicales para que expongan sus pun
tos de vista sobre estas cuestiones. He
mos de lamentar que debido a su buro
crática organización, CCOO no haya po
dido presentarse a la hora citada. Por 
otra parte, UGT, por problemas de tiem
po, sólo pudo estar en la primera parte 
del coloquio. Así, únicamente CNT y

ha de lograrse desde 
(CNT)
las decisiones de la asamblea y en cual
quier momento revocables.

No nos importa la legalidad, pues sólo 
puede darse por la fuerza de los trabaja
dores.

DESPUNTE.—¿Cómo entendéis la unidad 
sindical?

CNT.— La unidad que ve la Confedera
ción Nacional de Trabajadores es la uni
dad de base, de acción en la fábrica ante 
problemas concretos. De esta manera la 
unidad debe forjarse desde la asamblea, 
nunca por Decreto.

CONS.—Creemos que la partitocracia 
es uno de los más fuertes impedimentos 
para el logro de la unidad sindical.

DESPUNTE.—¿Sí o no al pacto social?
CONS.—Rotundamente, no. Entendemos

•  No puede haber pacto social entre explo
tadores y explotados (CONS)

CONS pudieron darnos una visión com
pleta de sus opiniones.

En una próxima ocasión volveremos a 
convocar una nueva mesa redonda con 
las restantes centrales.

DESPUNTE.—¿Cómo os planteáis la fu
tura representación sindical?

CONS.—En un contexto social capita
lista, consumista y partitocrático, se dan 
dos fenómenos: la libertad sindical y la 
pluralidad sindical, que nace de aquélla. 
A partir de esto, nos planteamos la uni
dad sindical, que hay que lograr en la 
empresa a través de un sindicato único 
y asambleario que agrupe a todos los tra
bajadores al margen de su sindicación.

La Central Obrera Nacional Sindicalista 
entiende la asamblea en las fábricas como 
órganos soberanos de decisión, porque de 
ellas surge la dinámica de gobierno en los 
centros de trabajo.

En cuanto a la situación actual del mun
do laboral, pensamos que se está alimen
tando la vaca del capital dejando las mi-

que el pacto social es una tarmpa del ca
pitalismo en crisis para afianzarse contra 
los trabajadores. No puede haber pacto 
social entre explotadores y explotados.

CNT.—Es un claro freno para los tra
bajadores y hay que estar siempre en 
contra.

DESPUNTE.—¿Qué medidas adoptaríais 
en contra del pacto social?

CONS.—Generaríamos una campaña de 
carteles informativos con «slogans con
trarios al pacto. Asimismo intentaríamos 
una concienciación a nivel individual y co
lectivos de los trabajadores.

Creemos que el pacto social está im
puesto por las normas legales. La clase 
dominante pretende hacerlo porque las 
centrales sindicales no poseen las fuer
zas suficientes para enfrentarse a él.

CNT.—Pensamos que el pacto social ya 
está hecho y está hecho por Decreto. La 
forma de lucha contra él es la fuerza de 
la clase trabajadora. Por otra parte, el 
particular funcionamiento de CNT impide

•  Pretendemos una sociedad autogestiona 
ria y el comunismo libertario (CNT)

gajas al trabajador. Un claro ejemplo lo 
tenemos en el Decreto 17/77, de 3 de 
marzo, que regula la libertad sindical y 
deja un vacío en la viabilidad de la re
presentación de los trabajadores, que
dando mudos el 94 por 100 de ellos.

CNT.—Como alternativa a la represen- 
tatividad sindical, proponemos la creación 
de comités de empresa elegidos en asam
blea general o de secciones según las 
características de la empresa. Los comi- 
’ és son pn rtn i" «'■: nntr> Li P - ; ■■ dn

dictar unas normas específicas de acción. 
En todo caso, será la base quien adoptará 
las posturas a seguir.

DESPUNTE. — ¿Existe autonomía entre 
las Centrales Sindicales y los partidos po
líticos?

CONS.—No entendemos que alguien 
pueda ser afiliado o militante si no está 
plenamente concienciado. La CONS en
tiende que su sistema de ¡deas puede 
instrumentarse según las condiciones del
Hinmmitn histórico Asi los trabajadores

Dos concejales opinan sobre las dim isiones de 
los Ayuntam ientos

“Esiamos de acuerda, pero cuidado 
con los úllimos coletazos**

"No todo ha sido antidem ocrático en los ayunta 
mientos franquistas"

D ESPUES de las elecciones legislativas, 
y ante las tendencias que el pueblo 

español claram ente ha elegido: rechazo 
total de la derecha y una im portante as
censión de la izquierda, aunque el centro 
haya sido el ganador, es lógico que los 
Ayuntam ientos de nuestro país sufran un 
profundo cambio.

Y es necesario porque la mayoría de 
sus com ponentes no han sido elegidos de
m ocráticam ente. La vigente ley de Ré
gimen Local es tam bién un freno para 
el desarrollo y la actividad de los mu
nicipios, por lo que la contradicción que 
existe entre ellos y los nuevos aires que 
soplan por estas tierras es clara y no
toria. Por ello en nuestro editorial del 
núm ero an terio r pedíamos una sola cosa 
úniéndonos al sentir de la mayoría del 
pueblo español: dimisión. Consideramos 
anacrónica la existencia, el funcionam iento 
y la organización de cualquier entidad pú
blica y sobre todo los Ayuntamientos, ya 
que ellos rigen la vida de los pueblos dia
riam ente y deben ser el reflejo del sentir 
popular, cosa que en este caso no lo son, 
hasta que todos sus cargos sean elegidos 
por el pueblo.

Ante este hecho, DESPUNTE ha querido 
sondear la opinión de los com ponentes de 
las Corporaciones de nuestra zona, con el 
I in de conocer su postura ante él y la de
term inación que tom arían  en caso de deci

dir unánim em ente, la dimisión de la to
talidad de los Ayuntamientos.

En esta ocasión son las opiniones de dos 
concejales; uno, de San Fernando y otro, 
de Torrejón, las que saltan a nuestras pá
ginas. Intentarem os que sean las de todos 
los concejales con sus alcaldes a la cabe
za, las próximas que aparezcan.

El prim ero en contestar es don Luis Me
rino, concejal del Ayuntamiento de Torre
jón por el tercio de Acción Sindical. Per
tenece a Falange Española de las JONS 
(auténtica) y se ocupa actualm ente de la 
cultura de nuestro pueblo.

«Eticam ente deberían dim itir todos los 
Ayuntamientos, pero esto crearía vacíos y 
adem ás las Comisiones Gestoras que se 
eligieran tam poco serían dem ocráticas, ya 
que estarían elegidas a dedo. Por otra 
parte la problem ática de cada pueblo es 
distinta. Aquí se ha luchado por desterrar 
el caciquism o y la costum bre de que los 
concejales sirvieran a los señores. Hoy se 
dispone de hom bres que han luchado y 
que ofrecen proyectos sociales, cuando por 
Torrejón han pasado miles de millones 
sin que repercutieran en el pueblo. Temo 
eme las realizaciones para 1977 resulten 
fallidas por todo esto.

Desde luego la Ley de Régimen Local ac
tual es com plicada y no válida, ya que ha 
nerdido sus objetivos. Igualm ente los dos 
tercios que han sido un poco democráticos, 
el fam iliar y el sindical, han quedado des
fasados. Hay que reconocer también que 
no todo en los Ayuntamientos ha sido an ti

nacional sindicalistas utilizamos Falange 
Española Auténtica porque lo Impone el 
sistema parlamentario burgués. Aprove
chamos el sistema porque sirve de caja 
de resonancia para la expansión de nues
tras ¡deas, no porque creamos en dichas 
instituciones político-sociales.

CNT.—No comprendemos que ciertas 
centrales sindicalistas socialistas nieguen

dem ocrático, todos sabem os que ha habido 
concejales procesados por tra ta r  de derro 
ta r  a los caciques. Para las comisiones ges
toras resu ltaría  difícil la tarea de afron
ta r solas el cometido. Yo propongo como 
m ejor solución que fuesen mixtas, con re
presentación de partidos, entidades ciuda
danas y el Ayuntamiento. Hay que tener 
cuidado con los últim os coletazos, ya que 
podrían causar graves consecuencias, y el 
desconocimiento de las Comisiones gesto
ras de este aspecto podría facilitar esto. 
Yo, desde luego, estoy dispuesto a la deci
sión del pueblo. Me he brindado a los 
partidos para orientarles en la problem á
tica del Ayuntamiento. H asta ahora.no hay 
ningún rum or en cuanto a este tema.»

Don Luis Delgado es concejal del Ayunta
miento de San Fernando desde 1970 por 
el tercio Familiar. Perteneciente a Iz
quierda Democrática, es quien opina ahora.

"Llegue a San Fernando hace once años, 
y era deningrante. La in fraestructura  era 
deficientísim a, el dominio feudal contro la
ba al humilde y se despreciaba al emi
grante. Con todo este am biente comenza
rnos a luchar. Hicimos Comunidades de 
Propietarios, la Asociación de Cabezas de 
Familia y así fui elegido concejal. Todas 
estas actividades y la lucha por los inte
reses del pueblo me llevaron a situaciones 
desagradables y enfrentam ientos conti
nuos con las fuerzas vivas del pueblo qn<

se m aterializaron en acusaciones, expe
dientes, insultos y persecuciones, y que 
a pesar que yo las denunciaba a los orga
nismos superiores, jam ás fueron escucha
das. Incluso peligró mi puesto de trabajo  
y se llegó a pedir mi destierro. He sido 
leal con el pueblo y ahí está mi gestión 
para dem ostrarlo. Pienso que la dimisión 
es un caso de conciencia. Al pueblo hay 
que darle su dem ocracia sobre todo en los 
Ayuntamientos. Pero hay que tener cuida
do, si se dim itiese podría pasar que los 
problem as se dejasen sin solucionar o que 
re aprovechasen del mom ento e hiciesen 
alguna burrada. Cuatro son los problemas 
fundam entales de San Fernando: 1. Con
cesión de licencias de obra a industrias 
para el Polígono Industrial que aún está 
sin reconocre, en plan de com padreo, per
judicando notablem ente al pueblo. 2. Lle
var a cabo el Plan aprobado contra la Co
lonia M ontserrat que hace mes y medio 
debería haberse hecho. 3. Extensión de 
1,000 hectáreas de zona urbana fuera del 
casco curbano en la que la especulación 
rod'-a el asunto lam entablem ente. 4. Con
tradicciones en la concesión de alturas 
para  edificar. Si me voy veo que existe 
un peligro trem endo, si no lo hacen to
dos los demás. Yo pediría al Gobierno 
ru é , si no dim iten todos hiciese una des
titución masiva, ya que si unos lo hacen 
v otros no, se podrían com eter abusos 
irreparables para el pueblo.

R. Gallego
(Fotos: Román y Puerta.)

ser correas de transmisión entre ellas y 
algunos partidos políticos. La CNT es con
traria al parlamentarismo, pero deja en 
completa libertad a sus militantes en la 
toma de posturas sobre cuestiones rela
cionadas con él. Pretendemos una socie
dad autogestionaria y el comunismo liber
tario.

J. M. y F. G

Champú serie:

crisanM U !I
COSMETICA TRATAMIENTO ANTICASPA 
DEL CABELLO TRATAMIENTO ANTIGRASA 

?0V?rei6 n de Ardo! TRATAMIENTO BALSAMICO
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De 6.040 puestos escolares en la actualidad se pasará a 12.012 en el curso 78-79

DENTRO DE DOS AÑOS TORREJON TENDRA RESUEL
TO EL PROBLEMA DE PLAZAS ESCOLARES

•  La mayoría de las obras han sido ya 
adjudicadas.

•  En el Instituto, se pretende hacer dos 
turnos diurnos y otro nocturno.

El pasado año el número de plazas es
colares existentes en Torrejón era 

de 6.040. Para el curso 77-78 el Ayunta
miento construirá 1.932 nuevas plazas pa
ra enseñanza de E.G.B. En el curso 78-79 
Torrejón habrá duplicado el número de 
puestos escolares.

El problema escolar, tan acuciante en 
Torrejón, parece tocará a su fin dentro 
de dos años, ya que los puestos escola
res con los que contará Torrejón para el 
curso 78-79 será de 12.012, siendo éstos, 
según fuentes allegadas al Ayuntamiento, 
suficientes para acoger a los niños que 
empiecen la Enseñanza General Básica. 
La cantidad desembosalda por el Ayunta
miento para la enseñanza en estos dos 
años ascenderá a 40 millones de pesetas. 

EL CURSO 77-78
Para el curso 77-78 Torrejón contará con 

1.932 nuevas plazas escolares de E.G.B. 
repartidas de la siguiente manera: en el 
polígono de Las Fronteras, en terrenos ce
didos por el Instituto Nacional de la Vi
vienda —aproximadamente 10.000 metros 
cuadrados— , se construirán dos centros 
de 16 unidades cada uno, teniendo cada 
unidad 40 puestos escolares. Solamente 
para el próximo curso estará en funcio
namiento uno de éstos, teniendo una ca
bida de 640 plazas y será construido en 
un plazo de cuatro meses. Los terrenos 
cedidos por la promotora del Parque de 
Cataluña para la construcción de un cen
tro escolar, que ocuparía una superficie 
de 10.000 metros cuadrados, fue denega
do por el Ministerio de Educación, por no

reunir éste las condiciones exigidas. Pos
teriormente se iniciaron nuevas conver
saciones por parte del Ayuntamiento con 
dicha promotora, lográndose la cesión de 
otros terrenos de igual superficie, que 
contará con 640 puestos escolares. Frente 
a Torre Parque se construirá un nuevo 
centro que, al igual que el anterior, con
tará con 640 plazas. En los actuales cen
tros de Arias Navarro y Carrero Blanco 
se procederá a la instalación de cuatro 
unidades en cada uno: estas cuatro uni
dades están autorizadas ya por el delega
do provincial del Ministerio de Educación 
y Ciencia para su utilización en el caso 
de ser necesarias. Entre ambas suman un 
total de 320 nuevos puestos escolares.

El centro de Formación Profesional 1, 
que ha tenido en nuestra localidad una 
gran aceptación, contará para el próximo 
año con 120 nuevos puestos; además se 
implantarán enseñanzas de Formación Pro
fesional 2; con esto será Torrejón el pri
mer pueblo de la provincia de Madrid 
que dará enseñanza de F. P. 2.

CURSO 78-79
El avance escolar que se está dando en 

Torrejón se consumará en el curso 78-79 
en el que se pondrán en funcionamiento 
4.040 puestos escolares, que junto a los 
que existirán para esa fecha sumarán un 
total de 12.012 puestos escolares.

La mayoría de las obras han sido ya 
adjudicadas a las respectivas empresas, 
dándolas un plazo medio para su termi
nación de catorce meses. Entre las reali
zaciones más destacadas, cabe mencionar

el centro que se ubicará en el Parque de 
Cataluña, contando con 960 nuevas plazas. 
Un nuevo centro de enseñanza quedará 
ubicado en la calle Baena, con el mismo 
número de puestos que el anterior. El 
Centro Nacional de Formación Profesional 
contará para el curso 78-79 con un total 
de 840 puestos escolares.

EL ETERNO PROBLEMA DEL INSTITUTO 
NACIONAL DE BACHILLERATO

El actual centro provisional de Bachille
rato Unificado Polivalente, que fue creado 
en sustitución del que debía de haber lle
vado a cabo la empresa encargada en su 
día, y a la cual se la adjudicó las obras 
en el año 1973, no pudo llevarlo a cabo 
por quedar en quiebra. En estos momen
tos la nueva adjudicación está a punto de 
consumarse, ya que sólo queda la apro

bación por parte del Consejo de Ministros. 
Esta aprobación, según la Delegación Pro
vincial del Ministerio de Educación y Cien
cia, se dará en el próximo Consejo. En la 
actualidad se pretende hacer dos turnos 
diurnos y otro nocturno, siempre que se 
tenga un alumnado suficiente.

LA ENSEÑANZA ACELERADA
En el curso pasado (76-77) se dieron 

clases en un piso de la calle Alicante de 
enseñanza acelerada. Es muy posible que 
no siga dándose por haber habido algu
nas divergencias entre el profesorado y 
el Ayuntamiento, aunque nos ha comuni
cado el mismo Ayuntamiento que está dis
puesto a ceder algunas aulas de los cen
tros actuales.

J. REBOLLO

En noviembre se constituyó la Agrupación socialista local

( Habla el PSOE de Coslada)
«La sanidad, el agua y la falta de puestos escolares, 

son los problemas más urgentes»

«El resultado de las últimas elecciones nos dice que po
demos presentarnos solos a las elecciones municipales»

P UESTOS al habla con la organización 
del P.S.O.E. en Coslada, hemos en

trevistado a Tomás Ruiz (secretario  de or
ganización), Juan Cálvente (secretario de 
prensa), y Tomás Barrio (secretario ge
neral) de la agrupación de la localidad.

—¿Desde cuándo existen organizaciones 
del P.S.O.E. en Coslada?

Tomás Barrio.—La creación de la agru
pación de Coslada es reciente, nos cons
titu im os como tal en noviembre del pasado 
año. En estos m om entos tenemos en pers
pectiva crear agrupaciones en Sait Fer
nando, Mejorada del Campo y Arganda. 
En Sait Fernando abriremos nuestro local 
aproxim adam ente dentro de quince días.

— ¿Qué os planteáis de cara a estos pue
blos?

Tomás Barrio.—El tema sanitario, el pro
blema del agua y la falta de puestos es
colares, son, en principio, los problemas 
rute consideramos más urgentes. La prime
ra tarea sería ver todos los problemas y 
buscar la forma de solucionarlos. El pro
blema sanitario será abordado con rapidez 
c orno uno de los más urgentes.

—¿Cómo trabajáis en el pueblo?
Tomás Ruiz.—El m ovim iento ciudadano 

1o trabajamos haciendo una división del 
pueblo en barrios. Creamos grupos de tra
bajo dentro de los barrios. A nivel ciuda
dano trabajamos denunciando los proble
mas existentes y defendiendo todas las rei
vindicaciones de los vecinos.

De cara a las elecciones municipales va
mos a trabajar a fondo. Tenemos pensado 
hacer charlas en las Asociaciones de Veci
nos, así como crear en Coslada un frente 
de lucha estudiantil.

—¿Cómo pensáis presentaros a las elec
ciones municipales, solos o en coaliciones?

Tomás Barrio.—El tema de las Eleccio
nes Municipales es todavía un tema a es
tudiar. El resultado de las elecciones ge
nerales nos dice que podemos presentar
nos solos a las municipales. Esto no quie
re decir el que descartemos que se puedan 
hacer coaliciones con otros partidos polí
ticos e incluso con Asociaciones de Veci
nos.

Tomás Ruiz.—De cara a las elecciones 
municipales, además de recoger los proble

IWHESTLY LA NUEVA BOUTIQUE 

VAQUERA

¡ELIGE LOS ULTIMOS 

DISEÑOS EN MODA 

VAQUERA DENTRO DE 

UNA GRAN VARIEDAD 

Y  SELECCION!

c/. Ferrocarril 9 (Torrejún)

mas ya citados, recogeremos el tema del 
transporte y el problema de los mercados. 
En estas elecciones m unicipales pretende
mos desm antelar el caciquism o:

Juan Cálvente.—Como secretario de pren
sa pretendo recoger todos los problemas 
que hay en Coslada para después reflejar
los en la prensa.

— ¿Cómo ha sido el crecimiento después 
de las elecciones?

—Tomás Ruiz.—Después de las eleccio
nes hemos crecido mucho. Vienen afilián
dose 20 ó 30 vecinos diariamente. En es
tos m om entos tendremos unos 240 mili
tantes.

—¿Os preocupa la problem ática de la 
mujer?

Tomás Ruiz.—El problema de la m ujer 
que vive en Coslada es verdaderamente 
grave. Sólo tenemos una guardería, lo que 
dificulta la incorporación de la m ujer al 
trabajo por no tener una plaza asegurada 
para sus hijos. Pensamos que la m ujer 
tiene que incorporarse a la vida política de 
nuestro país. La m ujer durante muchos 
años se ha visto marginada de la vida po
lítica. Nosotros queremos que sea la pro
pia m ujer la que reivindique sus derechos, 
que por supuesto tienen que ser igual a los 
del hombre.

—¿Cómo son vuestras relaciones con los 
Partidos Políticos que hay en Coslada?

Tomás B arrio.—Con el único partido que 
tenemos contacto es con el Partido C om u
nista de España y podemos decir que las 
relaciones son buenas. En relación a esto, 
de cara a las elecciones m unicipales puede 
ser que se haga una lista en conjunto o 
que no se haga. Por otra parte desde un 
punto  de vista democrático, deseamos que 
los Ayuntam ientos sean representativos de 
todas las fuerzas de izquierda.

—¿No se sentirán vuestros electores de
fraudados si no form áis gobierno con Suá- 
rez?

Tomás Bar rio.—H em os analizado el pro- 
blenta de form ar gobierno o no y  a nivel 
provincial de Madrid hem os decidido que 
estaremos en la oposición. El P.S.O.E. op i
na que sus votantes han dado el voto a la 
transformación. Serem os fiscalizadores de 
todo lo que haga el gobierno Sttárez. En 
este sem illo pensamos que la izquierda  
que está representada en el congreso debe 
apoyar al P.S.O.E. en sus posiciones.

Quisiéramos que dentro de dos meses 
se celebrase un referéndum  para pregun
tar al pueblo qué tipo de gobierno quiere. 
El P.S.O.E. no jurará ninguna fidelidad a 
la monarquía porque ésta ha sido im pues
ta por el franquism o.

—Oué diríais en estos m om entos a los 
vecinos de Coslada?

Tomás Ruiz.— Yo pediría a Coslada que 
votara socialista en las elecciones m unici
pales porque no les vam os a defraudar. 
Les pediría que fueran más conscientes de 
que Coslada es un pueblo con m uchos pro 
blemas: sanidad, colegios, transportes, hi
giene, etc. A esto añadiría que pierdan el 
miedo al caciquismo que hay en Coslada.

Tomás B arrio.—Viendo la incidencia so
cialista registrada en Coslada en las elec
ciones del pasado día 15, los socialistas te
nemos que superarnos para conseguir los 
m ism os resultados que en las generales.

Juan Cálvente.—Como secretario de pren
sa, pienso introducir en todas las caras 
los problemas de Coslada por m edio de los 
neriódicos. Vamos a recoger e intentar so
lucionar los problemas m ás urgentes has
ta conseguir que Coslada sea un pueblo  
digno y con todos los servicios necesarios.

Carmen Rivas 
(Fotos: Román y Puerta.)

P r e n s i s ta  de  o f f s e t  con  e x p e r ie n c ia
SE NECESITA PARA MAQUINA DE PRUEBA

•  Trabajo por horas (mañanas y tardes)
•  Posibilidades de incorporación a la plantilla de la 

empresa
•  Preferible con vehículo propio
In te resados escriban  h is to ria l a:

IN C ESA ctra. Ajalvir-Daganzo Km. DAGANZO (Madrid)
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PRESION CORRECTA: FACTOR FUNDAMENTAL PARA 
EVITAR REVENTONES EN EOS NEOMATICOS motor

Es una locura peligrosísima disminuir la presión en verano POR RF. GARCIA
C N  un día caluroso, los neumáticos de su automóvil 

pueden alcanzar fácilmente los 125° C. (Ha leído 
bien, no se trata de un error de imprenta, hemos escrito 
ciento veinticinco grados centígrados). La temperatura de 
vulcanización de las cubiertas, o -temperatura de fabri
cación», es, aproximadamente de 137" C. (ciento treinta y 
siete grados centígrados). Por tanto, cuando el calenta
miento de nuestra cubierta excede los 125° C, y se apro
xima a los fatídicos 137" C, está acercándose a su tem
peratura de desvulcanización, o «temperatura de derreti
miento». Entonces se producen graves modificaciones en 
las características de la goma y otras partes componentes

Si vamos a ir muy cargados en el 
viaje de vacaciones lo que deberemos 
hacer es aumentar un poco la presión

así se calentaría más todavía, pudiendo llegar al temible 
reventón.

Jamás, en ningún caso, ni en verano ni en invierno, 
debemos llevar los neumáticos bajos de presión.

Parece que lo bueno sería llevarlos duros como una 
piedra. Pero esto, aunque no tan peligroso como llevarlos 
flojos, tampoco es aconsejable. Cuando el neumático 
está excesivamente inflado, tiene tendencia a rebotar 
sobre el piso. A grandes velocidades, estas intermitentes 
pérdidas de contacto aumentan el peligro de derrape, ya 
que, al caer de nuevo el neumático sobre el suelo, la 
rueda ha acelerado mientras tanto, con lo cual la fricción 
intensa que sufre gasta muy prematuramente el centro 
de su banda de rodamiento, que es la única en contacto 
con el suelo. Su adherencia es precaria.

Por todo ello, es muy importante que el neumático se 
mantenga a la presión recomendada por el fabricante. Ni 
más, ni menos. Esta presión debemos comprobarla todos 
los meses. Nunca debemos pasarnos más de un mes sin 
comprobarla, a menos que no nos importe nuestra propia

producir durante la marcha. Si medimos la presión en 
caliente, siempre nos dará más de la cuenta, y si comete
mos el error de extraer arre, dejaremos el neumático 
flojo en la práctica, y ya hemos dicho que ésta es la 
manera más fácil de conseguir un reventón. ¡Ojo, pues, 

Queda por considerar el caso de tener que sobrecargar 
también con esto!

Jamás deberás medir la presión con 
los neumáticos calientes debemos 
hacerlo cuando el coche ha estado 

parado por lo menos 4 horas antes

el coche, como puede sucedemos ahora en el viaje de 
vacaciones, y, sobre todo, en el de vuelta, cuando venga
mos cargados de jamón, chorizos, patatas . , en fin, todo

del neumático, que, frecuentemente, dan lugar a serias 
averías, como puede ser el peligrosísimo reventón.

El calor que se genera en los neumáticos es debido a 
la flexión o deformación que experimentan continuamente 
durante la marcha. Los rozamientos internos de las cuer- 
decillas que componen las capas interiores de su carcasa 
son los generadores del calor. Es el frotamiento, la fric
ción interior, imposible de evitar, y que ocurre en los 
neumáticos de todas las marcas, lo que calienta el neu
mático.

Los neumáticos se enfrían por efecto de la circulación 
de a ir3  a su alrededor, y por el contacto que mantienen 
con el suelo. La rapidez de enfriamiento varía directa
mente con la diferencia de temperatura entre el neumá
tico y el medio ambiente que le rodea. El neumático gene
ra igual de calor en invierno que en verano, lo que ocurre 
es que en verano tarda más en evacuar ese calor, y por 
eso alcanza mayor temperatura.

Hay dos factores de los cuales depende directamente 
el Calor generado en el interior del neumático: del peso 
que ha de soportar y de la velocidad a que le hagamos 
rodar. A más peso, mayor temperatura. Cuanto más co
rramos, mayor temperatura alcanzarán nuestras ruedas.

Es un error tremendo pensar que si bajamos la presión, 
el neumático se calentará menos. Es un gran error, en el 
que caen Incluso algunos mecánicos. Cuidado pues con 
esto.

Si bajásemos la presión a las ruedas (como hay quien 
aconseja erróneamente, a pesar de su buena intención), 
el neumático entonces se deformará más, con lo que 
los frotamientos y rozamientos internos serían mayores,

Rafael Villalta G

ORTOPEDICO
TITULADO

•  Plantillas para pies planos, plano val

go, pies excavados, etc.

•  Fajas, Lumbostatos, Férulas, Corsés, 

Ortesis y Prótesis.

Torrejón de Ardoz, de lunes a viernes de 

4 a 8 de la tarde.

Avda. de Franco, 95, 1.° C, 2 . a esc.

Alcalá de Henares, de lunes a sábado de

9 a 1.

Pryconsa, km. 31, núm. A-7, 3.°, centro deha.

Superficie do contacto 
con ei pico

4 ------------------------ ►
Superficie de contacto 

con el piso
Superficie de contacto 

con el piso

vida, pues ya cabemos que si nos descuidamos y deja
mos que los neumáticos vayan flojos, se calentarán exce
sivamente y puede que hasta lleguen a reventar por esta 
causa.

Otra cuestión a tener en cuenta es que la presión de 
inflado de los neumáticos debemos medirla antes de 
rodar con el coche. Debemos medirla con los neumáticos 
fríos. Es un error, por tanto, parar en medio de un viaje 
en carretera, y pedir que nos tomen la presión de las 
ruedas. La presión que recomienda el fabricante es para 
ser tomada en frío, y él ya ha calculado el neumático 
para que soporte el aumento de presión que se va a

lo que nos traemos del pueblo. Entonces, para que ef neu
mático no se aplaste tanto, para que no se deforme en 
exceso, lo cual le haría calentarse, debemos aumentar 
ligeramente la presión, en 0,1 ó 0,2 gílogramos por centí
metro cuadrado. Esto es, si el fabricante nos recomienda 
poner 1,1 y 1,6 Kg/cm2 delante y detrás, respectiva
mente, deberemos aumentar —repetimos que únicamente 
en el caso de que vayamos a cargar mucho el coche— 
hasta poner 1,3 y 1,8 Kg/cm2, y volver a poner otra vez 
la presión correcta en cuanto vayamos a utilizar de nuevo 
el coche sin sobrecargarlo.

Pedro Félix GARCIA

AVISO
MUTUALIDADES LABORALES DE 

TRABAJADORES AUTONOMOS
P o r orden  de 2 5  de M ayo  se a p ru e b a  el 

acceso a los beneficios de ASISTENCIA SANITA
RIA Y FARMACIA de los m u tu a lis tas  autónom os

Es una g en tileza  de q ue  q u e d a
a l serv ic io  de los co m erc ian tes  e in d u s tr ia 
les de la zona  en sus o fic inas de:

TORREJON DE ARDOZ ALCALA HENARES
Ronda de Poniente, 1 7 ,1.° F Cid Cam peador, C -3 , 3.° J
Teléf. 6 7 5  2 7  9 3  Telef. 8 8 9  2 8  0 3
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LOS TRANSPORTES
1. ¿Utiliza norm alm ente los 3. ¿Está de acuerdo con su

autobuses como medio de precio?

transporte? 4. ¿Qué otros inconvenientes 
encuentra?

2. ¿Le parece suficiente el nú- 5. ¿Qué posibles soluciones ve
mero de ellos? al problema?

1. JUAN MANUEL RODRIGUEZ.— 
25 años. Delineante.

1. Sí, los utilizo asiduamente.
2. Son muy escasos.
3. Si los subiesen a la vez que los 

salarios, estaría bien, pero como suben 
sólo los precios, no.

4. Las paradas intermedias se las 
saltan, y no están señalizadas. Debe
rían poner marquesinas que cubran pa
ra el mal tiempo y bancos para sentar
se. A veces va mucha gente apretada 
y en absoluto cumplen el cuarto de 
hora que dicen entre autobús y auto
bús. En el kilómetro 21 pasan sin pa
ra r y eso que es una de sus paradas. 
Cuando paran, no tienen relación con 
los horarios.

5. Que pusiesen más autobuses y 
que fuesen municipales.

2. JOSE LUIS SERRANO.—18 años.

1. Sí.
2. No, el número de plazas es insu

ficiente y a veces va demasiado lleno.
3. No, es bastante caro.
4. Los inconvenientes son, sobre to

do, por lo lleno que va a veces, con lo 
que en las paradas interm edias a veces 
no paran y hay que esperar mucho 
tiempo. f

5. En las paradas habría que poner 
refugios contra el mal tiempo. Para los 
trabajadores que lo utilizan normal
mente, poner billetes de ida y vuelta, 
pero lo m ejor sería que fuera estatal, 
no de empresa privada.

3. ANGEL P E I N A D O  IBARRA.—
32 años. Fundidor. 1 2 3 4

1. Los utilizo poco porque la empre
sa en que trabajo ya tiene autobuses 
propios que nos trasladan.

2. Creo que por la mañana, desde 
las seis hasta la una, tendría que haber 
por lo menos doce autobuses más para 
la gente que va a trabajar.

3. Desde luego que no. En muy poco 
tiempo ha subido un 50 por 100. Es 
normal que suba, pero sólo igual que 
el nivel de vida.

4. En varias líneas va normalmente 
muy lleno, a veces no te paran y pier
des mucho tiempo.

9. JOSE AROCA.—31 años. Impresor.

1. El urbano, sí, por los crios. El de 
Madrid también, pero menos.

2. A veces está bien, pero o tras ve
ces hay que esperar demasiado tiempo.

3. Es carísimo.
4. A veces haces el alto y no te pa

ran.
5. Poner los transportes más econó

micos para los obreros. Deberían co
rre r a cuenta de la em presa donde se 
trabaja.

10. LUIS LORENTE RUIZ.—30 años.
Portero.

1. A veces.
2. Debería haber más. Yo soy por

tero y en las horas punta veo que la 
gente va entrando, pero hay quien se 
tiene que quedar, y eso, para  llegar al 
trabajo, es un inconveniente.

3. Es caro.
4. Sobre todo en las paradas. Debe

rían estar protegidas al agua y al frío.
5. Hacer una em presa estatal, poner 

billetes de ida y vuelta y m ejo rar las 
condiciones del viaje porque pagas to
do el billete y a veces tienes que ir  de 
pie. A menudo tarda mucho en hacer 
el recorrido.

11. ZOILA RUIZ.—68 años. Empleada  
de hogar.

1. Sí, todos los sábados, a v isitar a 
mis hijos.

2. E stá bien porque cada cuarto  de 
hora tienes uno.

3. Es muy caro.
4. No le encuentro más inconve

nientes.
5. No sé.

12. ANTONIO MORAN.—38 años. Cha
pista.

1. Sí.
2. Son en principio insuficientes.
3. El precio sube de una form a es

calofriante y no te dan billetes de ida 
y vuelta.

4. Las paradas interm edias no son 
respetadas; lo mismo tardan  diez mi
nutos que media hora. Deja mucho que 
desear en cuanto a limpieza interior. 
En las horas punta parecen que les 
faltan autobuses porque vamos todos 
hacinados.

5. Las soluciones serían más regu
laridad en el tiempo, que respetaran 
las paradas interm edias y tengan ma
yor limpieza. Pero la m ejor solución 
de todas sería que fuesen municipali- 
zados.

Manena MANSO 
Mercedes GIMENO 

(Fotos; ROMAN)

5. Habría que m eter los coches u r
banos no sólo para el pueblo, sino para 
Madrid, igual que tiene San Fernando.

4. JESUS MARTIN V I C E N T E . —
15 años. Estudiante.

1. Los utilizo a veces.
2. No, están muy mal organizados 

porque dicen que salen cada media ho
ra, pero a veces tardan mucho más.

3. Me parece caro.
4. Es incómodo cuando va demasia

da gente y además a veces hay que es
perar demasiado tiempo.

5. Podrían poner algunos autobuses 
más a la entrada y salida de los tra 
bajadores.

5. JOSE LUIS GARCIA SEGOVIA.—
31 años. Técnico de comercio ex
terior.

1. He utilizado durante bastantes 
años el autobús, pero ahora uso más 
el tren desde que lo electrificaron.

2. Hacen falta más, la gente va co
mo «sardinas en lata». Es insuficiente 
como consecuencia de la gran cantidad 
de población de aquí que va a Madrid 
a trabajar. Deberían poner más auto
buses en las horas punta y aum entar la 
periodicidad.

3. No, es realmente caro, sobre todo 
teniendo en cuenta que los que más lo 
usan son los trabajadores. Deberían 
poner billetes de ida y vuelta, por lo 
menos.

4. He observado que en las paradas 
intermedias a veces no se recoge. En 
la avenida de América, por ejemplo, no 
hay señalización y es un peligro para 
la gente coger el autobús. Además, de
berían poner refugios contra el mal 
tiempo.

5. La solución es municipalizar el 
transporte, porque al ser un monopolio 
se interesan sólo por su beneficio. Si 
existiese competencia sería más bara
to, pero la solución es municipalizarlo.

6. SANTIAGO GARCIA PARTIDA.—
61 años. Jubilado.

1. Sí, de vez en cuando. Mi mujer, 
más que yo.

2. Deberían am pliar los horarios 
hasta más tarde.

3. Es muy caro. Por lo menos ten
drían que poner billetes económicos 
con bonos o billetes de ida y vuelta, 
sobre todo para los que van a trabajar.

4. Los empleados a veces son muy 
poco amables, como si fuéramos bo
rregos.

5. Que bajen los precios; además, 
hay que aum entar los autobuses en las 
horas punta, porque si no hay que es
perar mucho tiempo v se va incómodo.

7. ANTONIO GOMEZ.—23 años. Pa
rado.

1. Sí, suelo utilizar el autobús ur
bano e interurbano.

2. Totalmente insuficiente. Por me
dio de la Asociación de Vecinos hemos 
hecho una campaña denunciando esta 
insuficiencia, pero se nos ha hecho bas
tante poco caso. Esto dem uestra que 
los problemas hay que cogerlos a nivel 
de todo el pueblo, no a nivel indivi
dual.

3. Una estafa, comparado con los 
transportes de Madrid. Los autobuses 
en San Fernando son menos de la mi
tad del precio.

4. Las líneas tienen un recorrido que 
no es el adecuado, hay bastante falta 
de higiene, los horarios entre los auto
buses son muy irregulares. En los in
terurbanos a veces hay que ir como 
borregos.

5. La única verdadera solución es la 
municipalización.

8. MILAGROS GARCIA.—49 años. Ama 
de casa.

1. Claro, no tengo otro coche.
2. No es nada lo que hay ahora. La 

dejan a una tirada en la carretera, es
perando mucho tiempo.

3. Está mal mal, es carísimo.
4. Está lleno de basuras y hay mal 

trato  incluso de los cobradores. Ade
más, ya por dos veces me han dejado 
en la carretera lloviendo.

5. Que pongan más autobuses y ha
ya más limpieza. Para bajar el precio 
hay que socializar el transporte.
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P O R  UN T R A N S P O R T E  M U N IC IP A L
j OS tran sp o rte s  en Alcalá, To- 

r re jó n  de Ardoz, San F ern an 
do, Coslada y las localidades cer
canas son un  p rob lem a que, des
de hace tiem po, vienen sufriendo  
sus usuarios. E sto  se p lan tea  co
m o uno de los p rob lem as u rb a 
nos m ás acucian tes en todas las 
g randes ciudades. Es el caso de 
poblaciones que pertenecen  al ex
tra rra d io , donde aún  es m ás con
flictivo.

Los pueblos, colonias o su b u r
b ios del ex tra rrad io , difícilm ente 
son económ icam ente au tónom os. 
Sus relaciones socio-económ icas 
se ven a m enudo lim itadas p o r 
las e s tru c tu ra s  cen tra lis ta s  y p o r 
consigu ien te  su dependencia  con 
el cen tro -c iudad  se hace inevita- 

! ble.

Un g ran  n ú m ero  de tra b a ja d o 
res han de d esp lazarse  todos los 
d ías al cen tro . R ealizando p a ra  
ello dos trayectos; uno  de ida y 
o tro  de vuelta , lo que puede signi
fica r un gasto  excesivo d en tro  del 
p resu p u esto  fam ilia r m edio de los 
trab a jad o re s .

El caso concre to  de n u es tra s  
localidades es u n  e jem plo  de es
ta  dependencia  con el cen tro , con 
M adrid.

La cuestión  se personaliza , no 
es sólo un  p rob lem a que a fec te  al 
m unicip io , sino que concierne  de 
m odo m uy  concre to  a  cada  u n a  
de las p e rsonas que lo fo rm an . 
E stas  personas que co n stan tem en 
te necesitan  u tiliz a r los tra n sp o r 
tes, se e s tán  v iendo a fec tad as p o r 
con tin u as su b id as  de p rec ios y 
o tra s  defic iencias en  el funciona 
m ien to  de las líneas de las em pre-

V__________ _____________

sas p rivadas que cu b ren  los tra 
yectos desde M adrid  a n u estras  
localidades.

Adem ás de sus elevadas tarifas, 
esto s au to b u ses  p lan tean  m ú lti
ples inconvenientes, com o son el 
hecho de no fac ilita r abonos m en
suales, ni b illetes de ida y vuelta , 
lo que po d ría  re b a ja r  el p recio  
de un  25 a u n  50 p o r 100 de su 
coste norm al. O tros inconvenien 
tes de estas líneas son la enorm e 
can tidad  de tiem po  que em plean 
en su reco rrido , la fa lta  de un  nú 
m ero  su fic ien te  de au tobuses en 
las ho ras p u n ta ..., etc.

E stas  deficiencias no nos las 
hem os inventado, sino que las he
m os ido recogiendo en tre  las nu 
m erosas quejas de los vecinos a 
las organizaciones po líticas, aso
ciaciones de vecinos e incluso al 
periódico . A estas ú ltim as se unen  
igualm ente o tra s  quejas sobre el 
t ra to  y la higiene.

A puntam os com o conclusión ú l
tim a  que el E stad o  d ebería  encar
garse  del caso, cub riendo  los tra 
yectos de ida y v uelta  a M adrid  
con líneas regu lares de la EM T y 
que cum p lie ran  estos m ín im os re 
qu isitos: 1. E s ta r  adecuados a ho 
ra rio s  m arcados p a ra  que pase un  
au to b ú s cada  1/4 de h o ra ; 2. p re 
cios co nstan tes del o rd en  de 10 
a 15 pesetas com o m áxim o, con 
bonos m ensuales y  b ille tes de ida 
y vuelta; 3. u n  n úm ero  adecuado  
de au tobuses, au m en tan d o  el ser
vicio en las h o ras  pu n ta , de acu er
do con las necesidades; 4. u n a  
atención  co rrec ta  de los em plea
dos a los clientes: 5. la  necesidad  
de higiene y lim pieza.

M . G im eno

__________________________ /

Muebles-Decoración

U .  í - i n e t J  
■ ■  '  m m co v e n

DISFRUTA 

COMPRANDO 

Y PAGANDO

c/. Virgen de la Paz, 2 
Teléf. 675 37 92 
(TORREJON DE ARDOZ)

SUMINISTROS INDUSTRIALES

HERRAMIENTAS ESPECIALES DE CORTE 

ELEMENTOS DE MATRICERIA

PONE A  SU D ISPO SIC IO N  SU G RAN  

BASE DE SER VIC IO S Y  TALLERES

P o líg o n o  in d u s t r ia l  

L a s  F r o n te r a s

Telef. 67549  OO 

Torrejón de Ardoz

tapa
d m

FOTOGRAFIA INDUSTRIAL 
PUBLICITARIA, REPORTAJES 

ESPECIALIDAD: FOTOS DE BODA

'■..  « * f. ' . * * *

1

C EN TR A L :  
C/. PESQUERA. 7 
TELEF. 67513 59  

TORREJON DE AROOZ

■i-'.f 7

REVELANDO SU 
CARRETE EN SAMTI 

SE LE OBSEQUIARA 

CON OTRO IGUAL. 
YA SEA COLOR 

O BLANCO Y NEGRO

S U C U R S A LE S :

Plaza Ramdn Fdez. Villaplana, 1 
Soledad, 16
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ER1C C LA P TO N , El “dios 5 5

¿Te has quitado ya el sombrero? ¿No?... Bue
no, pues quítatelo porque te encuentras ante el 
«dios» Clapton. A decir de muchos, el m ejor gui
ta rrista  «pop» de todos los tiempos. Ciertamente, 
Eric Clapton es un gran dom inador de la guita
r ra ; su calidad es indiscutible tanto con la eléc
trica como con la acústica, pero dejemos su ca
tegoría en uno de los mejores, no el mejor, ya 
que hay una serie de nom bres que no conviene 
dejar de la mano: Jimi Hendrix, Jeff Beck, Steve 
Howe, John McLaughlin, etc.

Eric Clapton es un hijo de la Gran Bretaña que, 
antes de cum plir los veinte años, ya le daba a la 
guitarra en un grupo llamado «The Roosters» 
(junto al desaparecido Brian Jones, de «Rolling

•  H a  mido c o n s id e ra d o  co m o  
o i m e jo r  g u i t a r r is t a  “ p o p ”  
d e  to d o s  lo s  tie m p o s .

Stones»), Tras la disolución de este grupo, Clapton 
se integró en las filas de «Yardbirds», con los que 
grabó su prim er disco. Dos años después, Eric se 
fue del grupo y entró a form ar parte de los «Blues- 
bleakers» de John Mayall, ese gigante del blues. 
Pronto se cansa Eric de estar con Mayall y se va 
con Jack Bruce y Ginger Baker, para form ar «The 
Cream» —grupo clave en la historia de la música 
«pop»—. «The Cream» unía a tres personalidades 
bien distintas (de ahí su corta duración), que 
constituían un sonido espontáneo, libre y basado 
en la improvisación. Pronto se comenzarán a ver 
las divergencias entre los componentes del trío; 
así, tras dos años de fama y gloria, «The Cream» 
se disuelve con un concierto de despedida en el 
Albert Hall de Londres.

El siguiente grupo de Eric será «Blind Faith» 
(1969) (junto a S. Winwood, de «Traffic»), para 
term inar con «Delaney & Bonnie» (con Dave Ma
són, León Russell, etc.). Poco tiempo más tarde, 
Eric funda «Derek & The Dominóes» (1970), grupo 
que tampoco tuvo una larga vida. A partir da aquí, 
la figura de Clapton pierde muchos enteros, de
bido a su tom a de contacto con la droga y su re
tirada temporal, a causa de ésta, del mundillo 
musical.

1973 es una fecha im portante. Eric había dejado 
la heroína y reapareció triunfalm ente en el Rain- 
bow de Londres, con Winwood, Jim Capaldi y Ron- 
nie Wood («Rolling Stones»), entre otros. Unos 
años más tarde da comienzo la grabación del pri
m er Lp de la nueva banda fundada por Eric Clap
ton, «461 Ocean Boulevard».

Hoy, Eric Clapton ha recuperado su fama per
dida, por seguir siendo el buen guitarra que era, 
y por dedicarse plenamente a la composición de 
temas nuevos y frescos. ¡El «dios» Clapton no ha 
muerto! ¡Quitarse el sombrero!

DISCOGRAFIA 

Sólo a partir de «Cream»:

1. FRESH CREAM (1966). Con el single «Wrapp- 
ing Crapper».

2. DISRAELY GEARS (1967). Con el single «Stran- 
ge Brew».

3. WHEELS OF FIRE (1968). Doble álbum, en 
vivo y en estudio. Single «Anyone for tennis».

4. GOODBYE (1969). Single «Badge».

5. BEST CREAM (1969).

6. BLIND FAITH (1969).

7. LIVE CREAM VOL 1 (1970).

8. ERIC CLAPTON (1970).

9. DEREK & THE DOMINOES (1970). Con el 
single «Layla», una de las mejores canciones 
de la década de los 70 y, quizás, la m ejor 
composición de Clapton.

10. LIVE CREAM VOL 2 (1972).

11. HISTORY FOF E. CLAPTON. Album doble de 
recopilación.

12. DEREK & THE DOMINOES IN CONCERT 
(1973). Lp doble.

13. HEAVY CRAM (1973).

•  En 1 9 7 3  vo lv ió  d e  n u e v e  a i  
r o l lo  m u s ic a l, t r a s  dos  a ñ o s  
d e in a c t iv id a d  a  c a u s a  d e  la  
h e ro ín a .

14. E. CLAPTON AT HIS BEST (1973). Doble.
15. E. CLAPTON RAINBOW CONCERT (1973).

16. 461 OCEAN BOULEVARD (1974).

17. THERES ONE IN EVERY (1975).

18. E. C. WAS HERE (1975).

19. LO MEJOR DE ERIC CLAPTON (1976).

20. NO REASON TO CRY (1976).

C. TEJERO
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LUIAN MORA quiere ser azafata, si no lo 
consigue entrará en el mundo artístico

^ “ T o r r e jó n  es m u y  a b u r r id o ,  no h a y  q u ien  lo  
a g u a n ie , e s to y  d e s e a n d o  ir m e . No te  pu ed es  
p o n e r  c a m is a s  t r a n s p a r e n te s ."

^ " L a  g e n te  se e q u iv o c a  c o n m ig o  p o rq u e  vo y  
m o d e rn a ."

L ILIAN nació en Zaragoza hace dieci
nueve años, lleva viviendo en Torre

jón dos años porque su m adre trabaja  en 
Daganzo.

«E staba trabajando  en una agencia de 
modelos, pero resultó ser poco seria. Me 
presenté con unas fotos y dijeron que era 
fotogénica.»

Su herm ana Sara es actriz, últim am en
te ha trabajo  en la obra «Sencillamente 
un burgués», ella fue la que la inició en la 
afición por el teatro.

«Me gusta el teatro , pero nunca he he
cho nada, de todas form as creo que no es 
estable. Me gustaría encontrar algo más 
seguro y no tener que esta r a expensas 
de los demás. Mis gustos se inclinan más 
hacia un teatro  serio que hacia la revista 
o el café teatro.»

No ha trabajado  nunca; cursó estudios 
prim arios, y actualm ente se preocupa por 
ap render inglés para ser azafata.

«Quiero ser azafata porque da muchas 
posibilidades de salir al extranjero , de 
ver m undo, de conocer cosas nuevas. La 
vida aquí es muy aburrida, en realidad 
vivo aquí porque no me queda o tro  rem e
dio, pero estoy deseando irme; adem ás, si 
quieres prom ocionarte artísticam ente aquí

—¿Tienes novio?
—No, no estoy com prom etida sentim en

talm ente. Aunque he salido con muchos 
chicos, me duran muy poco, siempre van 
a por lo mismo.

—¿Estarías a favor de las relaciones se
xuales libres?

—Sí, soy partidaria de las relaciones se
xuales libres, no tendría problem as en te
ner relaciones con un chico si hay com
prensión entre ambos. Es una tontería ca
sarse para realizar el acto.

—¿Te consideras guapa?
—No me considero guapa ni fea, me con

sidero norm al, no soy creída.
— ¿Qué lees? ¿Cuál es tu música prefe

rida?
—Leo mucha poesía, especialm ente a Pa

blo Neruda. Me encantan las cosas dulces 
y dram áticas. Y me gusta o ír a los Pink 
Floyd y a Roger Daltrey.

—¿Estás a favor de la píldora?
—Estoy a favor de ella.
—¿El divorcio?
—Sí, a veces es necesario.
—¿El aborto?
—Lo apruebo.

las que le cotillean, sino las jovenes de 
quince o dieciséis años. Yo creo que es en-

E ------------- a

LAS CHIICAS DE “DESPUNTE44
& _______:_______________ ______________ ¡2

►  " L o s  ch ic o s  m e  d u ra n  m u y  po co , s ie m p re  va n  
a lo  m is m o ."

es absolutam ente imposible. S iem pre ves 
la misma gente, las mism as cosas, ade
más muchos son muy cotillas. Se asustan  
si te pones una cam isa transparen te , te 
controlan todo lo que haces, si entras, si 
sales, si estás con éste o aquel chico. 
Además no son sólo las señoras mayores

vidia, a mí me parece natural usar ropa 
m oderna, pero a ellos le resulta exagerada. 
Los chicos también se equivocan conmi
go, te confunden y te toman por lo que no 
eres.»

Lilian, te vamos a hacer unas preguntas 
concretas: —Si tuvieras que desnudarte en una pe

lícula, ¿qué harías?
—No me im portaría desnudarm e si me 

ayuda en algo en mi carrera y me com
pensa.

—¿Sabrías can tar o bailar?
—Bailar puede que sí, si me lo propusie

ra, pero cantar no, porque tengo la voz 
muy ronca.

— ¿Qué es más im portante en una chica, 
que sea guapa o atractiva?

—Que sea guapa. Yo siempre me fijo en 
los guapos.

— ¿No crees que la m ujer en el mundo 
artístico  ha sido tomada frecuentem ente 
por un objeto?

—Es cierto; creo que es una injusticia, 
la m ujer no se tiene que ver como un ob
jeto, lo que no impide que se ponga mona 
y se le reconozcan sus encantos. El aspec

to físico es bastante im portante, tanto pa 
ra las m ujeres como para los hombres.

—¿Cuéntanos cómo fue tu  experiencia 
en la agencia publicitaria?

—Fue un tanto desagradable, fui con cu
riosidad, como dije antes. Presenté mis 
fotos y agradaron; pero en realidad me 
quedé allí como colaboradora, una especie 
de secretaria. Aquello resultó ser una es
tafa porque la agencia no pagaba a las 
modelos. Un buen día desapareció el direc
tor sin dejar señales de vida, pero sí un 
montón de deudas. Esto hizo que descon- 
liara del mundo artístico , pero adem ás 
creo que si algún día tuviese que dedicar
me a él, evitaría ser modelo por lo incó
modo, lo poco natural y lo cursi que es.

H. P
(Fotos: Román >

^LLAMADA DE ATENCION*
Chicas audaces para DESPUNTE. Si queréis apare

cer en esta sección, no tenéis más que llamarnos al te
léfono 675 38 22. «Os esperamos»...

--------------------------------------------------------------------------- -

REUNION DEL PRIMER PLENO PUBLICO DE LA 
ASOCIACIACION DE VECINOS DE MECO

El pasado domingo día 26, a las trece 
horas, se reunió por primera vez la Junta 
Gestora de la Asociación de Vecinos de 
Meco con los vecinos de esta villa.

Tras una convocatoria en la que tex
tualmente se contenía el siguiente pá
rrafo: «Por un pueblo mejor, con escue
las dignas, transportes públicos suficien
tes, jardines y zonas de recreo en orden 
y una limpieza urbana que sea orgullo 
de todos los ciudadanos. Acudamos to
dos. Faltar sería renunciar a resolver tus 
problemas y los de tus hijos, acudieron 
más de cien personas.

La totalidad de la población acogió 
con amplia simpatía la convocatoria, he
cha dentro de la más estricta legalidad, 
en un local cedido por el Ayuntamiento.

El Orden del Día constaba de tres pun
tos que se referían a informar de las 
gestiones hechas hasta hoy para lega
lizar la Asociación, al proceso de cap
tación de socios y finalmente uno de

dicado a ruegos y preguntas.
Intervinieron por este orden:
— Rodolfo Gómez Vargas, presidente 

de la Junta Gestora.
— Amaro Ayuso García, vocal 1.° de 

la Junta Gestora.
— Manuel García Martínez, vicepre

sidente de la Junta Gestora.
— Julio Soriano García, vocal 3.° de la 

Junta Gestora.
— María Pilar Lledó Real, presidenta 

de la Asociación de Vecinos del 
Barrio Universidad, como invitada 
de la Asociación.

El acto se desarrolló en un ambiente 
de plena concordia, y en el punto de 
ruegos y preguntas se leyeron dos car
tas dirigidas a la Presidencia. Una del 
párroco del pueblo, miembro fundador 
de la Junta Gestora, quien justificó su 
ausencia y se adhirió con calor al acto, 
llamando a que todos los conciudadanos 
apoyaran a la Asociación de Vecinos. La

otra, de los vecinos del barrio de «La 
Peralba», cuyas condiciones de vida en 
urbanismo, alumbrado, sanidad, etc. son 
realmente infrahumanas. En ella se le 
exigía al alcalde soluciones para las ca
lles, la sanidad y el alumbrado del ba
rrio, con carácter Inaplazable.

Finalmente, se hizo un llamamiento 
para la captación de socios, que fue am
pliamente aceptado. Próximamente, se 
quedó, serán difundidos unos impresos 
con una copia de los estatutos entre 
todos los ciudadanos para que aquellos 
que lo deseen puedan hacerse socios.

Recogemos a última hora la intención 
que por parte de la Junta Gestora ha 
surgido, de solicitar del Ayuntamiento 
que convoque una reunión conjunta en
tre el pleno de los concejales y la to
talidad de la Junta Gestora, para abor
dar conjuntamente los graves problemas 
que esta villa tiene planteados.

Corresponsal de Meco
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¿Qué libros para las vacaciones?

EN verano hay más tiempo libre. Lle
gan las ansiadas vacaciones, se re

ducen un poco algunas jornadas laborales 
y, en general, parece que la televisión 
pierde interés, resultando de todo ello 
unas más amplias posibilidades para la 
lectura.

Sobra decir que cualquier libro, por ma
lo que sea, puede tener para un lector 
concreto un mensaje importante.

Y en este tiempo, en estas horas del 
verano del 77, a la hora de recomendar 
un libro, no tenemos más remedio que 
pensar en la que tal vez sea la obra más 
completa de todos los tiempos: «El Oui- 
jote».

Realmente leemos muy poco esta ver
dadera joya de la literatura mundial. Y es 
más, me atrevería a afirmar que en mu
chas casas, con una librería más o menos 
cargada de libros, «El Quijote» está au
sente.

Es incomprensible. Usted, lector, que 
tiene en sus manos DESPUNTE, que lee 
ahora este escrito, que tal vez nunca haya 
reparado en la gran actualidad que tiene 
«El Quijote» para muchas situaciones de 
hoy, en la primera ocasión acérquese a 
cualquier página de «El Quijote», léala 
despacio, con sentido, llegue hasta lo más 
profundo de su mensaje y seguramente

que caerá en la cuenta de que nunca 
había leído nada igual.

Porque «El Quijote» es un libro de ra
biosa actualidad. En él vemos con una 
profundidad inigualable las mil y una si
tuaciones del alma humana, del hombre 
en toda su dimensión. Cuando se ha lle
gado a captar su mensaje y para ello bas
ta cualquier página del libro abierta al 
azar, nos encontramos con una lectura 
amena, sencilla, tierna, y con una varie
dad tal de matices que realmente no se 
puede expresar.

«El Quijote» se lee mucho más fuera 
que dentro de España, lo cual viene a re
sultar una triste ironía, una amarga es
pina. ¡Cuántos países darían tanto por ha
ber tenido un Cervantes en su registro 
civil!

Para leerlo sólo recomendaría una cosa, 
lentitud, es decir, leerlo sin prisa, inten
tando llegar hasta lo más profundo de su 
contenido, puesto que no hay ninguna pa
labra de más, todo tiene su sentido, su 
mensaje, su aplicación en mil y una si
tuaciones del mundo de hoy.

Sí, ahora, en vacaciones, ahora que te
nemos un tiempo extra, puede ser un mo
mento ideal para leer un poco «El Quijo
te». Porque hay tanta literatura barata y 
de ocasión, hay tanta y tanta revista in

trascendente, hay tanto libro que como 
meta sólo busca el instinto animal de! 
hombre, que a la hora de la lectura se 
impone una auténtica selección.

No olvidamos a García Lorca, ni a Ma
chado, ni a tantos otros excelentes es
critores españoles, de antes y de ahora; 
hay temas políticos de actualidad bien tra
tados en libros serios, hay temas de eco
nomía, de asuntos que nos obligan a es
tar bien documentados y que debemos 
leer cada día, pero es que «El Quijote- 
es otra cosa, es algo que está para nos
otros por encima de los demás. Es una 
obra magistral válida para todos los tiem
pos, para todos los hombres, para todas 
las situaciones. «El Quijote» es una obra 
integral en la que es difícil destacar algo 
parcial de todo su conjunto.

Realmente nos ha sido difícil escribir 
estas líneas, porque no encontramos pa
labras para invitarles a la lectura de esta 
gran obra, ya que «El Quijote» supera por 
sí mismo todo intento de elogio.

Muy sinceramente, es, sin lugar a du
das, el mejor libro para estas y otras mu
chas vacaciones.

T. TIZON

EN BUSCA DE LA 
PERSONALIDAD

Con CC.OO.,
pero atentos

Usted tiene algo que 
vender ¡Véndalo!
♦  Cuando el perro mueve la cola se 

está vendiendo
El hombre que me vendió aquel co

che no me habló con temor ni titubeo, 
lo hizo con decisión, con entusiasmo. 
La verdad es que creía en ello, sabía 
vender su producto. También nosotros 
somos vendedores, algunos de profe
sión, pero todos en general estamos 
vendiendo alguna que otra cosa.

El estudiante desea que su padre le 
preste el coche para un domingo. El 
niño pequeño quiere aquel juguete del 
escaparate. La madre, que el marido 
le lleve al cine o al teatro. El trabaja
dor, que el jefe le ascienda, y el jefe, 
que el empleado trabaje más. Todos, 
en definitiva, deseamos «vender» algo, 
desde la mañana a la noche: que lo 
consigamos o no depende de la forma 
en que se lo «venda» usted a los de
más.

Hágase usted esta pregunta: ¿Quién 
es el mejor médico de su localidad? 
¿Quién es el mejor joyero?

Si usted es hombre de tipo medio 
no tendrá dificultad en contestar a es
tas preguntas. Todo el mundo habla 
de sus cualidades y por ello a usted 
nunca se le ha ocurrido pedirles su 
diploma o su certificado universitario: 
da usted por sentado que es entendi
do en su profesión... Esa persona ha 
sabido venderle su talento.

¿Sabemos nosotros vendernos igual
mente?

No hace muchos meses tuve la ne
cesidad de comprarme un coche y me 
dirigí a un establecimiento especiali
zado. El vendedor, al enterarse de la 
necesidad específica que debía cubrir 
el automóvil, esto es, acudir al traba
jo, desplazarme con mi mujer y mis 
dos hijos, acoplarse a mi posibilidad 
económica, etc., me enseñó un modelo 
que encajaba perfectamente con lo que 
yo quería, hablaba con tal entusiasmo 
y conocimiento de aquel coche, de su 
capacidad, de la seguridad y frenado 
efectivo, que a ios pocos minutos su 
entusiasmo había hecho presa en mí 
de tal forma que estaba tan conven
cido del automóvil como el propio ven
dedor.

Sí. hemos de aprender a «vender», 
pero el primer cliente que ha de com
prarnos es uno mismo, no podemos 
convencer a nadie de nuestras cuali
dades si somos nosotros los primeros 
en no creer en ellas. Profundicemos, 
pues, en conocer nuestras habilidades 
personales y desarrollémoslas al má
ximo. Creamos en nuestro «producto», 
luego seremos capaces de venderlo al 
mundo.

Julio PINA

EL DERECHO A LA LIBRE OPINION

EN un artículo de hace dos semanas 
en DESPUNTE se hablaba de CC.OO.. 

de un sindicato de clase, unitario, inde
pendiente y democrático. Ello es ju sto  y 
com parto con el firm ante la im portan
cia del nacimiento y la historia de las 
CC. OO., de esta organización sindical que 
tanto sudor y sangre ha costado a los tra
bajadores españoles y  que tanto ha lucha
do por unirnos y por defender nuestros 
intereses económicos y  políticos.

Pero en los últim os m eses han apareci
do a la luz pública unas divergencias que 
en el seno de CC. OO. se iban m anifestan
do desde hacía ya tiempo. El punto cul
m inante fue aquel m om ento  que, después 
de la m uerte de seis compañeros vascos 
en la semana pro-amnistía, el secretariado 
general de CC. OO. se negó a llamar a una 
jornada de lucha en apoyo a la lucha del 
pueblo Vasco y  de todos los pueblos del 
estado español por la Am nistía total.

Se m anifestó una amplia corriente de 
clase, unitaria que en CC. OO., desde 
CC. OO. y  recogiendo la historia de Co
m isiones Obreras m anifestó su condena y 
descontento por esa práctica que yo ca
lificaría de interclasista, no unitaria, m e
nos independiente y  poco democrática del 
secretariado general.

En Torrejón, y  DESPUNTE lo recogió, se 
m anifestaron con fuerza las diversas pos-

Amigo director:

Me parece bien, muy bien, esa nota de 
vuestra redacción que textualm ente dice 
así: «La redacción de DESPUNTE no 
está necesariam ente de acuerdo con el 
contenido de todos los artícu los publica
dos, respetando el derecho a la LIBRE 
opinión de todos los ciudadanos.

Sí, me parece bien, porque yo soy uno 
de tan tos al que le gusta escribir como 
me da la gana; y no es que me im porte 
un bledo vuestros cánones (los de la 
prensa), sino que lo que más me moles
ta  son los rem edios para mi form a de 
pensar.

Existe una gran diferencia en tre  ate
nerse a las bofetadas y som eterse a las 
correcciones de un m oderador.

Cierto es que los profanos necesitamos 
alguien que nos enseñe, aconseje y dirija.

V

turas. Ahora empieza a renacer con fuer
za, después del período electoral, el debate 
entre los trabajadores y en CC. OO., ¿qué 
hacer ante el plan de estabilización de 
Suárez? Suárez —con la ley electoral— ha 
sacado casi más escaños que votos, pero 
aunque tiene ya su nuevo parlamento, lo 
que no tiene es nuestro consentim iento  
para que nos apretem os todavía más el 
cinturón.

Aquí la historia de CC. OO. nos vuelve 
a indicar el camino. Debemos preparar un 
programa obrero frente a la crisis que me
jore nuestras condiciones de vida, un au
m ento general de salarios, eliminación de 
horas extras, y  del paro, subsidio al 100 
por 100, enseñanza gratuita y para todos, 
vivienda en condiciones, etc.

La C.N.S. ya desapareció, fue una vic
toria nuestra, pero para seguir luchando 
hay que form ar en todas las fábricas y 
tajos consejos obreros, de delegados que 
elegidos directam ente por los trabajadores 
y responsables ante todos puedan im po
ner a la patronal este programa.

Para que CC. OO. sea este sindicato de 
clase, unitario, independiente y democrá
tico, esto es lo que defenderán. De todas 
maneras, seguro que ya hay m uchos m iem 
bros de CC. OO. que ya lo están haciendo 
en la práctica.

Angel Panyella

Y cierto  es tam bién que se hace necesario 
con tro lar los coces desenfrenadas de los 
bestias; pero no es menos cierto que, 
muchas veces, se nos viene corta lo que 
algunos llaman «libertad». Ya ves, yo no 
sé escribir, pero como cada cual me 
revienta que me tapen la boca y que no 
me dejen hablar.

Está creciendo indudablem ente la inde
pendencia dentro  de nuestra unidad, pe
ro —creeme— a veces los ciudadanos nos 
preguntam os cuál es nuestro derecho a 
la libre opinión.

Todavía existe el miedo a algún s co
sas (recordarás que en una de mis in ter
venciones en DESPUNTE ya preguntaba 
dónde estaban los que hacían llam arse 
progresistas).

Todavía la gente se esconde. Me cons
ta que os falta colaboración a los que 
os movéis por el am plio cam po del des

arrollo. Del desarrollo, sí, porque así es 
la información. Todavía existes esos co
tos privados que disfrazan la inquietud 
de una sociedad que pretende avanzar. 
¿Cómo rom per con ellos? ¿Cómo qui
tarles el miedo a los que aún ta rtam u 
dean a la hora de opinar?

¿^uantos hay que se m uerden la len
gua, amigo director?; no sueltan prenda 
por tem or a lo que les pueda pasar.

Están —nunca faltan— los que ape
drean los cristales de las casas vacías 
porque saben que nadie saldrá a qu ita r
les la intención. Estos no hacen nada 
más que ensuciar papeles a la hora de 
escribir o trazar sus pintadas en medio 
de una oscuridad que impide que se les 
vea.

Todo esto querido Director es porque 
se teme un riesgo.

La LIBERTAD es la LIBERTAD y vá
yanse a hacer puñetas los que piensen 
o interpreten que la libertad de expresión 
es indignación o la elasticidad de una vio
lenta cadena de insultos.

Vamos a decir las cosas tal como son 
y no adm itir las manipulaciones de los 
que pretenden que parezcan de o tra  for
ma, o que no aparezcan.

Pero todo esto lo sabéis vosotros, ya 
que habéis pretendido o logrado consti
tu ir un periódico independiente.

Te aseguro, amigo director, que el día 
en que todos sepam os cuál es nuestro 
derecho a la libre opinión muchos opi
narem os sin que esto supongo un grave 
atrevim iento.

Vosotros andáis respetando el derecho 
a la libre opinión de todos los ciudada
nos y esto es de agradecer. Muchas gra
cias por adm itirm e esta carta  donde doy 
algo de mi opinión, aunque puede ser 
que muchos no estén de acuerdo con 
todo su contenido.

Carmelo Vega Terceño
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TORREJON

Deporte escolarCLAUSURA DE LOS II 
JUEGOS ESCOLARES

C l  pasado domingo, 26 de junio, fue
^  clausurado en el campo de fútbol 

San Isidro los II Juegos Escolares que se 
celebran en Torejón con la asistencia de 
numeroso público, la mayoría de él, pa
dres de los niños que actuaron, bien en 
algún ejercicio gimnástico de los que a 
lo largo de la mañana se presenciaron en 
el campo, bien en el desfile que todos 
los colegios de Torrejón realizaron mo
mentos antes de la entrega de trofeos 
a los equipos campeones de los colegios 
que han intervenido en dichas competi
ciones, que prácticamente han sido casi 
todos.

Los deportes que se han podido promo- 
cionar —que por nosotros (monitores, 
preparadores, profesores) hubiésemos 
querido fuesen todos— , han sido princi
palmente: Campo a través, balonmano, ba
loncesto, atletismo, gimnasia educativa, 
gimnasia deportiva, voléibol, ajedrez, ju
do, karate y algún otro a menor escala.

En la entrega de trofeos estuvieron 
presente el alcalde, señor Casto Hermo
so; el delegado local de Deportes, señor 
Del Campo; el delegado local de Cultura, 
señor Merino; representantes de asocia
ciones de padres de alumnos; presiden
tes de clubs deportivos de Torrejón y pro
fesores de E.G.B.

Brevemente vamos a exponer las acti
vidades que se realizaron ese día. Tam
bién los tres primeros equipos y depor
tistas que han quedado mejor clasifica
dos en los deportes antes enunciados.

A las 9 de la mañana dio comienzo con 
una prueba de atletismo, que consistió 
en unos relevos de 4 x  100 sobre un 
circuito trazado en el centro del campo 
de fútbol, participando equipos de todos 
los colegios en las categorías de alevines 
e infantiles masculinos y femeninos.

A continuación el colegio Buen Gober
nador presentó una tabla de gimnasia edu
cativa de niñas de trece y catorce años

que duró aproximadamente 1 /4  de hora 
y en la misma aparecieron figuras, así co
mo el nombre anunciando los Juegos.

Seguidamente, un grupo de niños del 
colegio Liceo Nuestra Señora del Rosario 
efectuaron en un trampolín «mini-tramp» 
saltos sobre plinto, potro, mortales, etc.

Más tarde, a las 10,30, aproximadamen
te. cuatro niñas del colegio Arias Navarro 
realizaron una tabla de gimnasia deportiva, 
modalidad suelo, les acompañó el tema 
musical «Nacida Libre» y. a pesar de la 
dificultad de los ejercicios acrobáticos, 
estuvieron muy unidas coordinando los 
ejercicios armónicamente y con gran plas
ticidad.

Llegó el turno de las artes marciales, 
con qran espectación, deportes que tanto 
gustan a los niños, por ser una actividad 
innata en ellos el luchar, pelear, etc. La 
exhibición de judo corrió a cargo de los 
niños del colegio Arias Navarro y la de 
karate del colegio Carrero Blanco.

Alrededor de las 11.30 un grupo mixto 
de alumnas del colegio Príncipe de Espa
ña y Carero Blanco realizaron una tabla 
de gimnasia rítmica aue con el tema mu
sical «Candilejas» fue un bonito conjunto 
de irtmo y expresión dinámica.

No podía faltar en este día la participa
ción masiva de todos los colegios en una 
oran tabla de gimnasia educativa, mixta, 
de alrededor de 400 niños que, siguiendo 
todos ellos una misma indicación del mo
nitor, realizaron una serie de ejercicios 
míe daban una sensación de fuerza, uni
dad y sincronización.

Para terminar con las actividades que 
acompañaron a esta clausura el colegio 
Arias Navarro presentó una serie de sal
tos de •mini-tramp» cuyos ejercicios prin- 
cinales fueron: mortales agrupados; mor
tales en plancha; salto del árabe; salto 
del tigre; palomas y volteretas laterales 
en el plinto.

A continuación pasamos a enumerar los 
equipos campeones en estos II Juegos 
Escolares desarrollados en Torrejón de 
Ardoz durante el curso 1976-1977.

Baloncesto cadete: 1, Club Baloncesto To
rrejón; 2, Instituto de Torrejón; 3, Cole
gio Nacional Buen Gobernador.

Baloncesto infantil: 1, C. N. Arias Nava
rro; 2, Liceo Ntra. Sra. del Rosario; 3, 
Colegio Fábregas.

Balonmano infantil: 1, C. N. Carrero Blan
co «A»; 2, O. J. E.; 3, Carrero Blanco 
«B»; 4, Arias Navarro.

Voléibol infantil: 1, C. N. Carrero Blan
co; 2, C. N. Arias Navarro; 3, C. N. Prín

cipe de España.

Baloncesto infantil femenino: 1, C. N. Buen 
Gobernador; 2, C. N. Carrero Blanco:

3, C. N. Arias Navarro.

Balonmano alevín: 1, Carrero Blanco «A»; 
2, Buen Gobernador «A»; 3, Arias Nava
rro, O. J. E. y Caudillo «A».

Baloncesto alevín: 1, Liceo Ntra. Sra. del 
Rosario; 2, J. A. B. Y.; 3, Arias Navarro.

Balonmano benjamín: 1, Carrero Blanco 
«B»; 2, Caudillo de España; 3, O. J. E.

Ajedrez infantil: 1, J. A. B. Y.; 2, José L. 
Sánchez (Carrero); 3, Gázquez (Arias).

Ajedrez cadete: 1, Demetrio (Arias Nava
rro); 2, Sergio Otero (Principe).

Campo a través femenino):

Benjamín: 1, Isabel Teixeira (Arias Na
varro).
Alevín: 1, Rosario Sacristán Rodríguez 
(Arias); 2, Florencia Pérez García (Ar ). 
Infantil: 1, Concepción Castro Lozano 
(Arias); 2, María del Carmen Paciencia 
Santiago (Príncipe); 3, Lucía Navarro Pa
checo (Carrero Blanco).
Cadete: 1, Pilar Gómez Tomé (Carrero 
Blanco); 2, María Llanos Escalera Perea 
(Principe); 3, María Reyes Sánchez Co
llar (Príncipe).
Clasificación por equipos (femenino): 
1, Arias Navarro, 488 puntos; 2, Prínci
pe de España, 280 puntos; 3, Carrero 
Blanco, 224 puntos.

Campo a través (masculino):

Benjamín: 1, Luis Guisado Guisado (Buen 
Gobernador); 2, Juan Manuel de Arriba 
García (Arias Navarro); 3, Antonio Sa- 
lazar Burgos (Buen Gobernador).

Alevín: 1, Juan Antonio Murillo Murillo 
(Caudillo de España); 2, Alberto Teixei
ra García (Arias Navarro); 3, José Peco 
García (J. A. B. Y.).

Infantil: 1, Juan José Marián Vicente 
(Independiente); 2, Juan Carlos Núñez 
López (Príncipe de España); 3, Angel S. 
Violero Arcos (Arias Navarro).

Cadete: 1, Carlos Camacho Moreno 
(Arias Navarro); 2, Carlos Blázquez Gar
cía (Liceo); 3, Luis Ranz Díaz (Instituto). 
Clasificación por equipos (masculino): 
1, Arias Navarro, 652 puntos; 2, Prínci
pe de España, 528 puntos; 3, Carrero 
Blanco. 324 puntos.

F. A.

En un ambiente festivalero y alegre en la discoteca “La Poupee“.

PRIMER ANIVERSARIO DEL CLUB DALONCESTO TORREJON
EL prim er aniversario del Club de Ba

loncesto Torrejón se celebró en un 
am biente festivalero de alegría y música. 
Un año en la vida de un club que tanto 
ha luchado por el baloncesto to rrejonero  
merece eso y más. Asistieron alrededor de 
doscientas personas, entre ellas miem bros 
del Ayuntam iento y representantes de los 
Clubs de Petanca, Ciclismo, Frontón, Ba
lonm ano y Atletismo de nuestra localidad, 
así como una gran cantidad de amigos 
de los jugadores y padres de los mismos.

Previam ente al acto se había celebrado 
la Asamblea General de Socios, donde su 
presidente hizo mención a algunos puntos 
in teresantes que se resum en en:

El Club lo form an los socios y con 
su esfuerzo lograrán ser realidad y 
base del Baloncesto de Torrejón.

La tem porada 76/77 ha sido un éxito 
deportivo. El equipo sénior logró su 
ascenso a Prim era Provincial. El jú 
n ior obtuvo un tercer puesto muy 
m erito rio  y el juvenil se proclamó 
Cam peón com arcal de su categoría.

Cara a la próxima tem porada se plan

teó la am pliación del núm ero de equi
pos, dependiendo de las ganas de 
trab a ja r de los socios, aunque lógica
mente, había que consolidar los ya 
existentes y tra ta r  de crear una Es
cuela de Baloncesto, que sirviese de 
prom oción a este deporte y de enlace 
con los colegios, única fuente real de 
fu turos jugadores.

— La existencia de superávit en las 
cuentas del Club con la consiguiente 
sorpresa por parte de todos, aunque 
era el resultado lógico al esfuerzo y 
sacrificio hecho por el Club. Esto per
mite m irar con optim ism o la pró \i 
ma tem porada, aunque están depen
diendo de la subvención que todavía 
no han recibido del Ayuntamiento.

— N om bram iento de la Jun ta  Directiva 
para la próxim a tem porada 77-78. El 
objetivo prim ordial de la Jun ta  se 
centra en conseguir el ascenso a Pri
mera Interprovincial del equipo sé
nior.

D urante la fiesta se hizo entrega al se
ñor Fernández, del Hostal Torrejón, de 
una placa y a su señora un ram o de flores, 
en agradecim iento por la ayuda prestada. 
Asimismo, estaba previsto la entrega de 
placas a don José del Campo, concejal de
legado de Deportes del Ayuntamiento, don 
Pedro Sanz, p rim er teniente alcalde y a 
don Fernando Pernas, presidente de la 
Delegación Comarcal de Baloncesto, pero 
al no asistir al acto se quedó en entregár
selas en o tro  m om ento personalm ente. Se 
sortearon tam bién diez en tradas para la 
actuación de los Globe-Trotters.

PRESENTACION DE CAUCE
A las ocho de la ta rde hizo su presenta

ción en Torrejón el grupo de Música «Sau
ce». Amigos de los baloncestista los com 

n m s o
F ú tb o l J u v e n il B  -  A . O. TO R R EJO N

Comunicamos a todos los jóvenes 
de Torrejón con edad comprendida en
tre los quince y los dieciséis años cum
plidos en agosto, como máximo, para 
formar el equipo Juvenil »B» de la 
A. D. Torrejón.

El lugar de la cita será en los cam

pos números 1 y 2, a las siete de la 
tarde del día 29 de agosto, hasta el 10 
de septiembre.

Con relación a los porteros se pue
den presentar desde los quince a los 
dieciocho años cumplidos en agosto.

Os esperamos. Gracias.

ponentes del grupo actuaron para todos 
con una música de rock fuerte. Los músi
cos se llaman: Carrasco, Carlos García, 
José Santacruz y Pablo Gallego. Su actua
ción produjo sorpresa entre los asistentes, 
que en todo mom ento aplaudieron sus 
canciones y se sentaron para escucharles 
rodeándoles en el escenario. Las canciones 
in terpretadas por «Sauce» hicieron recor
dar viejos tiempos musicales de Torrejón, 
en donde los grupos com petían ofreciendo 
un mundillo musical del pueblo perdido 
totalm ente en estos momentos, y que no 
sería nada malo recobrar.

O P T I C A
R U E D A

la  lic.sta se cerro con el baile divertido 
de todos los asistentes. Este tipo de ac
tos se deberían repetir. El Club de Balon
cesto ha dado un ejemplo de cam arade
ría y organización a todos.

R. Gallego 
(Fotos: Román)

LENTES DE CONTACTO 
GAFAS GRADUADAS Y DE SOL

c/. Pesquera, 5 
Teléf. 675 24 43 

TORREJON DE ARDOZ
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sem an a  del 2 al 8 de Julio

V R O G ^AMACIOM DE TVE DESPUNTE ao ta haoa responsable de las variaciones que pueda sufrir la programación facilitada por TVE

DESPUNTE recomienda los programas impresos en negritas

PRIMERA CADERA
__________SABADO 2____________

13.45. Carta de ajuste.
14.00. Programa regional simultáneo.
14.30. Apertura y presentación.
14.31. Gente del Sábado.
15.00. Noticias del Sábado.
15,35. MARCO: «A través de la Pampa». 
16,05. SESION DE TARDE. CICLO COMI

COS ESPAÑOLES. «Atraco a las 
tres».

17.45. El mundo de la música.
18.30. Dibujos animados.
18.45. Torneo.
19.30. Escuela de salud: «El agua».
20.00. Con otro acento: «Costa Rica».
21.00. Informe semanal.
22.00. Noticias del Sábado.
22.15. Tour de Francia.
22,25. SABADO CINE: «Infierno bajo las 

aguas», 1959.
00,15. Ultimas noticias.
00,20. Poesía e imagen.
00,25. Despedida y cierre.

DOMINGO 3
9,30. Carta de ajuste.
9.45. Apertura y presentación.
9.46. Hablamos.

10.15. El Día del Señor.
11.00. CONCIERTO: «El amor brujo», 

FALLA.
12.00. Gente joven.
12.45. Sobre el terreno.
14.00. Crónica de siete días.
15.00. Noticias del domingo.
15.15. SARA: «El indulto».
16.15. El mundo en acción: «Clavijo».
16.45. Musiqueando.
17.20. Opinión pública.
17,50. Andar y charlar: «La bucólica mon

taña».
18.20. Misterio. «McCoy: El día del dólar

nuevo»

Esta semana tendremos diariamente infor
mación sobre el Tour de Francia, después 

de la segunda edición de telediario.

20.00. CONCIERTO: Obras de Joan 
Strauss.

21.15. 625 líneas.
22.00. Noticias del domingo.
22.15. Tour de Francia.
22,25. ESTRENOS TV: «El cazador». 
00,15. Ultimas noticias.
00,20. Poesía e imagen.
00,25. Despedida y cierre.

LUNES 4

13,45. Carta de ajuste

14.00. Programa regional simultáneo.
14.30. Apertura y presentación.
14.31. Gente.
15.00. Telediario.
15.35. ¿Quién es...?
16,05. AUTOS Y HOMBRES.
16,55. DIVERTIMIENTO PARA CUERDA, 

Bartok.
17,20. Despedida y cierre.
19,15. Carta de ajuste.
19.30. Apertura y presentación.
19.31. Avance informativo.
19.35. UN GLOBO, DOS GLOBOS. TRES 

GLOBOS. ¡Abrete sésamo! Islas 
perdidas: «Los ladrones de Tam- 
bu». El monstruo Sanchezstein.

21.00. Telediario.
21.30. Tour de Francia.
21,40. LA HUELLA DE ESPAÑA EN ES

TADOS UNIDOS.
22.30. Los hombres de Harrelson: «Mar

ca mortal» (I).
23.30. Ultima hora.
23,45. Poesía e imagen.
23,50. Despedida y cierre.

MARTES 5

13.45. Carta de ajuste.
14.00. Programa regional simultáneo.
14.30. Apertura y presentación.
14.31. Gente.
15.00. Telediario.
15.35. ¿Quién es...?
16.05. La saga de Clayhager: «El esco

lar».
16.55. SONATA EN RE MENOR. Debussy.
17.10. Despedida y cierre.
18.00. Carta de ajuste.
18.20. Apertura y presentación.
18.21. Avance informativo.
18,25. Toros.
20.30. CORRE-CAMINOS: «Cazador caza

do».
21.00. Telediario.
21.30. Tour de Francia.
21.40. Revista de toros.
22.10. REPORTAJE.
22.40. Esta noche... Fiesta.
23.40. Ultima hora.
23.55. Poesía e imagen.
24.00. Despedida y cierre.

MIERCOLES 6

13.45. Carta de ajuste.
14.00. Programa regional simultáneo.
14.30. Apertura y presentación.
14.31. Gente.
15.00. Telediarlo.
15.35. ¿Quién es...?
16.05. El caballero de azul.
16.55. ANDANTE SPIANATO Y GRAN PO- 

NESA. Chopin.
17.15. Despedida y cierre.
19.15. Carta de ajuste.
19.30. Apertura y presentación.
19.31. Avance informativo.
19.35. UN GLOBO. DOS GLOBOS, TRES 

GLOBOS. ¡Abrete sésamo! Dibu
jos animados. Costa Bárbara: «El 
tiburón».

21.00. Telediario.
21.30. Tour de Francia.
21.40. TENSION: «Marca un número mor

tal».
23.00. Raíces: «UC».
23.30. Ultima hora.
23.45. Poesía e imagen.
23,50. Despedida y cierre.

JUEVES 7

13,45. Carta de ajuste.
14,00. Programa regional simultáneo

El caballero de azul es una serie de acción 
que se emite todos los miércoles en la 

primera cadena.

14.30. Apertura y presentación.
14.31. Gente.
15.00. Telediario.
15.35. ¿Quién es...?
16,05. OFICINA DELPHI: «El cosionista 

del terror».
16.55. Seis canciones, Manuel García.
17.15. Despedida y cierre.
19.15. Carta de ajuste.
19.31. Apertura y presentación.
19.35. Un globo, dos globos, tres globos. 

¡Abrete sésamo! Juan sin miedo. 
Mundo acuático.

21.00. Telediario.
21.30. Tour de Francia.
21,40. HOMBRES QUE DEJAN HUELLA. 

1962.
23.45. Ultima hora.
24.00. Poesía e imagen.
00,05. Despedida y cierre.

VIERNES 8

13.45. Carta de ajuste.
14.00. Programa regional simultáneo.
14.30. Apertura y presentación.
14.31. Gente.
15.00. Telediario.
15.35. Etcétera.
16.45. CUENTOS DE HADAS NUMS. 2 y 

4. Schuman.
17.00. TV EN EL RECUERDO: «El Conde 

de Montecristo». Capítulos III y 
IV.

18.00. Despedida y cierre.
19.15. Carta de ajuste.
19.30, Apertura y presentación.
19.31. Avance informativo.
19.35. UN GLOBO, DOS GLOBOS. TRES 

GLOBOS. La semana.
21.00. Telediario. Incluye: La semana eco

nómica.
21.45. Tour de Francia.
21.55. Los ríos: «El Bidasoa».
22,20. UN, DOS .TRES.
23.45. Ultima hora.
24.00. Poesía e imagen.
00,05. Despedida y cierre.

SEGUNDA CADENA
____________SABADO 2

14,30. Carta de ajuste.
15.00. Presentación y avances.

15,01. Tour de Francia.
16,05. Dibujos animados.
16.30. CINE COMICO: «Los desollinado- 

res».
17.00. Mundodeporte.
19.30. DOCUMENTAL: «El mundo de los 

cangrejos».
20.00. Tele-Revista.
21.00. Revista de toros.
22.00. Auditorium: «Obras de Mozart, Vé- 

lez, Villalobos, Beethoven».
24.00. Despedida y cierre.

DOMINGO 3

16.00. Carta de ajuste.
16.30. Presentación y avances.
16.31. Lassie: «Aventura en el Artico».
17.00. ESPAÑA, HOY.
18.00. DOCUMENTAL: «El naufragio de 

Batavia».
19.00. Original: «El primer radiante».
19.30. MAS ALLA.
20.00. BARNABY JONES: «Doble vengan

za».
21.00. Filmoteca TV. Ciclo los Barrymore: 

«El gran pecador».
22.30. A FONDO.
24.00. Despedida y cierre.

LUNES 4

19.15. Carta de ajuste.
19.45. Presentación y avances.
19.46. Dibujos animados: «Gulp».
20.00. Redacción de noche.
21.00. MUSICAL POP: «The Staple Sin- 

gers» y «Harry Chapin».
21.30. REVISTA DE CINE: «Número 138».
23.00. La danza.
23.30. Despedida y cierre.

MARTES 5

19.15. Carta de ajuste.
19.45. Presentación y avances.
19.46. Dibujos animados: «Gulp».
20.00. Redacción de noche.
21.00. ¿QUE ES ...?
21.30. MAESTROS Y ESTILOS: «Beetho

ven» (II).
22.30. Panorama musical.
23.00. Recital.
23.30. Despedida y cierre.

MIERCOLES 6

19.15. Carta de ajuste.
19.45. Presentación y avances.
19.46. Dibujos animados.
20.00. Redacción de noche.
21.00. LA RUTA DE LOS DESCUBRIDO

RES: «Plantas venenosas y aluci- 
nógenas».

21.30. Cine club: «Vanina Vanlni».
23,25. JAZZ VIVO.
23,50. Despedida y cierre.

JUEVES 7

19.15. Carta de ajuste.
19.45. Presentación y avances.
19.46. Dibujos animados.
20.00. Redacción de noche.
21.00. Polideportivo.
22.30. TRAZOS.
23.30. Despedida y cierre.

VIERNES 8

19.15. Carta de ajuste.
19.45. Presentación y avances.
19.46. Dibujos animados: «Gulp».
20.00. Redacción de noche.
21.00. DRAMATICO: «Una ración de bu-

lldl)6Sdff
22.00. ENCUENTRO CON LAS LETRAS.
23.00. Despedida y cierre

•  MAQUINARIA DE ALQUILER 
PARA OBRAS PUBLICAS

•  PLANTA DE ARIDOS

•  EXCAVACIONES Y EXPLANA 

CIONES DE TODA CLASE DE 

TERRENOS

•  PLANTA DE HORMIGON

Para consultas sobre cualquier asunto 

relacionado con movimiento de tierras, 

consultar con D. Juan José Marián Ma

rión, Tel. 675 02 24-Torrejón de Ardoz.

H O R M IG O N E S  TO RREJO N, S . L . 
T o le f. d e  p la n ta  6 7 1 4 8  8 0

P la z a  J o s é  A n to n io , 5  3 «° E  
H O R M IG O N E S

ELOY
MARIAN
DAMIAN
Para  su pedido de hor

migón llam e al teléfo

no 671 4 8  8 0

H e r m a n o s  R i v e r a ,  16
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Provocación y despidos en 
CELLBOX ESPAÑOLA, S .  A.
STA em presa de un centenar de obre- 
ros está integrada en el sector de 

Artes Gráficas. Su p roductor principal de 
fabricación son toneletes de cartón  para 
productos de limpieza y envases de plás
tico, tam bién para  productos de limpieza: 
C ristasol, Vim, C anfor..., etc. y tiene co
mo principal cliente Lever Ibérica, em 
presa filial de la M ultinacional Unilever.

Lleva diez años de existencia y se traba
jan vein ticuatro  horas diarias.

De la noche a la mañana, comienzan a 
aparecer circulares de la dirección, apun
tando que la em presa va a p lan tear expe
diente de crisis, que va a elim inar la pri
ma y avisa que no se planteen reivindica
ciones, pues la em presa no tiene dinero.

Comienzan con el despido de dos encar
gados de sección de plástico alegando au
torización de puestos. Esto ocurre a final 
de Mayo. Se produce un paro de solida
ridad con estos despedidos, por lo que se 
despide a un tercero por m anifestar su 
p ro testa  pública. Seguidam ente se planteó 
una asam blea y fue readm itido, pero el 
resto  de la plantilla continuaría sin cobrar 
p rim a, cobrando 3.500 semanales.

los despedidos por el famoso artículo  del 
despido libre, que favorece una vez más 
al em presario en perjuicio del trabaja 
dor.

Para el M ovimiento Obrero supuso una 
gran victoria en el proceso democrático  y 
organizativo, las elecciones Sindicales en 
junio de 1975. Aquí en Torrejón de Ardoz 
ganaron las candidaturas de hom bres y 
m ujeres más honrados y combativos, en 
la gran mayoría de las empresas, ganaron 
los trabajadores de Torrejón.

Allá donde no pudim os contactar con 
gente representativa la patronal colocó a 
sus "hom bres de confianza", los que siem 
pre salían elegidos por pura m onotonía  
interesada.

Una de estas empresas es CELLBOX  
ESPAÑOLA, S. A., donde la dirección ha 
despedido a 11 trabajadores. El com por
tam iento del jurado de empresa, fuera de 
apoyar y defender los intereses de todos 
los compañeros y  compañeras, se amilana 
ante la visita de un inspector de Trabajo 
que pretende dar la razón a la Empresa en 
la justificación de unos tiem pos de tra
bajo.

11 D E S P E D I D O S

ANTE LA DESAPARICION del Sindicato 
Vertical, la F. E. T. E. (U. G. T.) reivindica 

las Universidades Laborales

La Federación Española de Trabaja
dores de la Enseñanza reivindica la fa
cultad que tienen los trabajadores pa
ra organizar y dirigir sus propios cen
tros de enseñanza y a establecer los 
objetivos educacionales concretos que 
convienen al interés de la clase obre
ra. La necesidad de desvincular los 
Centros del llamado Sistema de Uni
versidades Laborales y los pertene
cientes a la Organización Sindical Ofi
cial.

Ante esta situación, la FETE (UGT) 
formula ante el Gobierno la siguiente 
alternativa: Las Universidades Labora
les y los centros de Enseñanza depen
dientes de los Sindicatos Verticales 
deberán ser devueltos a los trabajado
res. que con sus cuotas han propor
cionado a las Mutualidades Laborales

y a la Obra Sindical los medios nece
sarios para su construcción y funcio
namiento.

La titularidad de este patrimonio la 
ostentará un Comité Intersindical de 
Acción Formativa, constituido por una 
representación paritaria de las diferen
tes centrales sindicales existentes, que 
habrán de estructurarse en tantas Se
cretarías como tareas diferenciadas 
impongan las funciones de: a) Control 
de la recaudación y la administración, 
b) Establecimiento de las pautas ge
nerales de la enseñanza, c) Designa
ción de directores de los Centros, 
d) Control de funcionamiento, e) Pro
yecto de la construcción de nuevos 
centros.

LACP

Por o tra  parte en sólo dos sem anas se 
fac tu raban  alrededor de ocho millones de 
pesetas contando solamente producto de 
plástico.

Así han continuado durante un mes sin 
co b rar prim as con sueldos míseros. Por 
si fuera poco, cuando a la em presa le ha 
in teresado , empieza a exigir unos ritm os 
de trab a jo  altos, sin pagar tampoco prima.

Se m antiene un ritm o norm al, no alto. 
La em presa no puede ver con buenos ojos 
esta  p ostu ra  y despide a tres operarios 
m ás el d ía  27 de junio y otros seis el sá
bado 18, con objeto de m eter miedo y ha
cer que se trabaje  como a ellos les inte
resa. P or eso siguen am enazando con 
nuevas circulares a quienes no cum plan 
con los ritm os de trabajo  altos.

De m om ento han im plantado a la fuer
za una prim a, pero esto durará  lo que a la 
—T-nresa le interese, así como la seguri
dad de la plantilla ante una nueva estruc
turación aunque dé mom ento han adm iti
do a cuatro  operarios en un gesto de 
«buena voluntad» paternalista.

M ientras tan to  siete com pañeros están 
en la calle. Sum ándose a la gran lista de

Ya en el viejo y caduco Reglamento del 
jurado de empresa (Decreto 18-8-47) se di
ce en su artículo  3." "Los jurados consti
tuyen la representación genuino de los 
trabajadores...", y aqui en CELLBOX  ES
PAÑOLA, S. A., parece ser que el jurado  
de empresa desconoce hasta sus propias 
obligaciones y derechos.

Desde esta tribuna pública hacemos un 
llamam iento al jurado de empresa de 
CELLBOX ESPAÑOLA, S. A., para que se
pa y defienda en todo m om ento, todo lo 
que le planteen los compañeros por los 
que han sido elegidos. Os alertamos ante 
el intento de esa dirección de "tanteo del 
terreno" para im plantar nuevos sistem as 
mecanizados de producción corriendo el 
falso rum or de falta de productividad y 
otras justificaciones. Si los objetivos son 
de reorientar la productividad en ningún 
m om ento deveréis perm itir que sea costa 
de sacrificar familias. Si así fuera traicio
naríais los intereses de la clase obrera. La 
de todos nosotros.

Sindicato Local de Comisiones 
O breras de Artes Gráficas 

de Torrejón de Ardoz

GRAN EXPOSICION DE MUEBLES
LIBRERIAS - TRESILLOS - DORMITORIOS 
ALCOBAS - DORMITORIOS JUNENILES

Granados, 8 TORREJON DE ARDOZ
Marquesas, 7 - Teléf. 675 06 07 (Madrid)

O Más de 1.000 m2 de exposición de 
muebles de todos los estilos.

PRECIOS SIN COMPETENCIA

O Facilidades de pago
¡¡Hasta 2 4  meses!!

Sobre los subnormales o minusválidos

CARTA ABIERTA
A LOS CIUDADANOS DE TORREJON

Setenta familias residentes en To
rrejón, entre las que reunimos setenta 
y cinco hijos subnormales o minusvá
lidos, queremos dar a conocer la com
pleta falta de medios con que nos en
contramos para hacer frente con dig
nidad a los cuidados, incluso los más 
imprescindibles, que la situación de 
nuestros hijos requiere.

Cada uno por nuestra cuenta, he
mos tratado de solucionar nuestro pro
blema, entrevistándonos con personas 
de Unicef, Afanías, autoridades guber
namentales, etc., obteniendo siempre 
los mismos resultados negativos.

Viendo que todos nuestros esfuerzos 
eran vanos, decidimos unirnos para asi

pues dadas las condiciones de nues
tros hijos no podemos utilizar los trans
portes públicos.

Además, cada uno de estos trasla
dos, cuando nuestros hijos son mayo
res o en los casos más graves, obliga 
a los padres a perder jornadas de tra
bajo, y la falta de este ingreso viene 
a sumarse a los gastos que gravan en 
forma muy seria nuestras débiles eco
nomías.

Tratando de buscar solución a nues
tros problemas nos hemos presentado 
al señor alcalde de Torrejón, quien des
pués de escucharnos nos ha cedido un 
local y un terreno, lo que queremos 
públicamente agradecerle.

#  Llamada a la conciencia humanitaria 
y a la solidaridad de los vecinos.

defender mejor nuestros derechos, 
constituyéndonos en Asociación de pa
dres con hijos minusválidos.

La primera labor realizada por la 
Asociación fue el examen de nuestra 
problemática. De ese examen se des
prenden los siguientes puntos:

1. ” Falta absoluta de guarderías y 
colegios para nuestros hijos, pues si 
bien es cierto que existen, son esta
blecimientos privados y sus precios 
realmente prohibitivos para cada uno 
de nosotros, que somos familias mo
destas de trabajadores sin más recur
sos que nuestro salario.

2. ” Falta absoluta de personal ca
pacitado para el cuidado y la educa
ción de niños o adultos subnormales.

3° Falta de Centros Asistenciales
en Torrejón, lo que nos obliga a reali
zar viajes periódicos y muy costosos,

Pero ahora es preciso conseguir que 
en ese local funcione un Centro que 
disponga de las condiciones necesa
rias para lograr la integración social 
de los minusválidos.

Por esto, haciendo constar nueva
mente nuestra condición de trabajado
res y, por tanto, nuestra imposibilidad 
económica de acometer esta empresa 
con sólo nuestros medios:

Llamamos a vuestra conciencia hu
manitaria, a la solidaridad con nuestra 
causa que un día también podría ser 
la vuestra, y que en definitiva es un 
acto de justicia social. Os pedimos 
que acudáis a nuestras reuniones, que 
os acerquéis a nosotros para constatar 
de forma real nuestros problemas, y 
que os hagáis socios colaboradores de 
nuestra Asociación.

Nicasio PALOMAR DE LOPE

Asociación de Padres de Deficientes de Torrejón de Ardoz (en trámite)
Si te llega nuestro problema:

TE PUEDES HACER SOCIO COLABORADOR
Información e inscripción: calle de Los Curas, número 7 (antes 3) provisional. 

Lunes, miércoles y viernes, de 7 a 9 (tarde).

COSMETICA 
DEL CABELLO

A vd a . de  F ra n c o , 2 
T o rre jó n  de  A rd o z

cWellacBa(sa/niJ
Tratamiento después 

de cada lavado
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CARTA ABIERTA AL PRESIDENTE DE LA 

DIPUTACION DE MADRID

M E J O R A D A  D E L  C A M P O ,  

U N  P U E B L O  O L V I D A D O
S eñor p resid en te  de la D iputación de

M adrid:

He visto  eon una gran  so rp resa , 
que en el m apa te rr ito ria l de la pro- 
vincia de M adrid hay un pueblo  a 
24 km. que se llam a M ejorada del 
Cam po.

E ste  es un pueblo  al que yo qu i
siera  ten er el h o n o r de inv itarle  a 
que lo visitase p e rsona lm en te  y viese, 
seño r p residen te , cóm o sus h ab itan 
tes tienen que cam in ar en tre  b a rro  
v charcos cuando llueve, y envuel
tos en nubes de p o b o  d u ran te  el 
tiem po de verano.

A la en trad a  de este pueblo  hay 
un le tre ro  que dice: «M inisterio  de

del Cam po es un pueblo  de la Di
putación de M adrid, y sus h ab itan 
tes son seres hum anos, seres que na
cen en el pueblo y cuando  son ma
yores van al Servicio M ilitar, como 
lodos los españoles, y son co n trib u 
yentes com o cualqu ier ciudadano.

Yo sigo pensando  que la base de 
la cu ltu ra  está  c im en tada  eon el am 
biente en el que el ser hum ano  se 
desenvuelve, y si este am bien te  está 
denigrado , si el pueblo  se sien te  d is
crim inado  an te  los pueblos iguales 
a él, sólo se pueden esp e ra r  reaccio
nes co n tra ria s  de convivencia.

El A yuntam iento  de M ejorada del 
Cam po es de los A vuntam ienlos a 
los que la p lanificación industria l y

#  B a r r o  y  c h a rc o s  c u a n d o  llu e v e , y  n u b es  
d e p o lv o  en  v e ra n o .

AJALVIR: EL AYUNTAMIENTO 

ESTA MUY REVUELTO
Hoy recogemos en este espacio de 

Ajalvir el guante que desde Alcalá de 
Henares nos ha lanzado un comuni
cante que al menos, según nos dice, 
sigue nuestras colaboraciones «con 
creciente curiosidad- y que nos fe li
cita «en lo que de parte positiva tie
nen»... Gracias sean dadas... Alguien 
nos lee...

«Pero es el caso que el señor Ca
lleja —dice nuestro enfadado lector— 
viene callándose el hecho de que el 
Ayuntamiento de Ajalvir está muy re
vuelto en estos últimos dias porque 
no todos los ediles están de acuerdo 
con una expropiación de terrenos, "ma- 
de in Ajalvir", en el Camino del Cal
vario.
Totalmente ilegal

La expropiación se ha llevado a cabo 
sin trámite legal de ningún tipo y como 
hecho consumado ha aparecido de la 
noche a la mañana un ensanche de 
calle en el citado Camino del Calva
rio, perjudicando descaradamente los 
intereses y la propiedad de los titula
res colindantes. Esto, en mi opinión, 
es un claro abuso de autoridad y creo 
que corresponde a los informadores de 
prensa sacar a la luz del pueblo todo 
lo que suene a injusticia, venga de 
donde venga.

Hasta aquí, la primera parte de la 
protesta de «un lector de DESPUNTE», 
cuyo nombre nos pide que silenciemos 
«en tanto que no sea absolutamente 
necesario el publicarlo». Más adelante 
se preocupa por otros temas que pro
metemos contestar en nuestros próxi
mos números, ya que no disponemos 
de tanto espacio como algunos creen

Decíamos al principio que recoge
mos el guante, aunque rápidamente he
mos de hacer constar que no somos 
«informadores de prensa» propiamente 
dichos. En Ajalvir somos dos quienes 
venimos colaborando desinteresada
mente con DESPUNTE, y avisamos 
que cualquier otra persona puede ha
cerlo en cualesquiera otros sitios. El 
■ Colaborador» tiene total libertad en 
cuanto a la elección del tema. No hay

más restricciones que las puramente 
legales o morales según cada cual... 
¿Queda esto claro?...
SE HA CONSTRUIDO ALGO 
QUE ERA NECESARIO

Lo peor de todo es que solemos ver 
la paja en el ojo del vecino, etc., etc. 
¿Por qué se nos reprocha que venimos 
callando que el Ayuntamiento está re
vuelto y se nos pide que silenciemos

ei nombre del denunciante? (Aun asi, 
por esta vez le complacemos.) ¿Por 
qué habiendo dos o más partes en ca
da disputa sólo se nos menciona la 
parte del Ayuntamiento? ¿Por qué no 
es justo el que denuncia la injusticia? 
¿Por qué no se dice que el Ayunta
miento ha ofrecido una permuta de te
rrenos y que ha actuado de buena fe. 
ya que se ha construido algo que era 
necesario para hacer viable el último 
paseo de los hijos de Ajalvir? (Que, 
dicho sin ánimo de ofender, era ver
gonzoso el observarlo.) ¿Por qué no se 
dice que hay que construir en vez de 
destruir?

Hasta el próximo número con más 
detalles.

Claudio A. CALLEJA

esa D iputación, para  hacer que Me
jo rad a  del Cam po sea un pueblo en 
el que sus h ab itan tes  puedan  vivir 
com o seres hum anos, por derecho  de 
personas v com o ciudadanos p o r el 
derecho  de con tribuyen tes.

En espera de que estas líneas las

lea con atención , y en el sen tido  en 
que fueron escritas, y en caso de no 
e s ta r  de acuerdo  con ellas haga uso 
de lo que la Ley le am p ara  con el 
derecho  a réplica, le saluda a ten ta 
m ente,

J o s é  L ó p e z  F e r n á n d e z

la G obernación. Plan Provincial Al
can ta rillad o ...» , creo  que lleva ex
puesto  al público  dos años. Yo me 
p reg u n to ... ¿El p resu p u esto  de este 
Plan U rban ístico  ha salido  de las ca 
jas de la D iputación, o es que la bu 
rocracia  de los C entros O ficiales es 
tan len ta  que lo que hoy vale 
80.000.000,00 se es tá  e sp eran d o  a te
ner que valo rarlo  en 130.000.000,00? 
¿E s que querem os d a r  au tonom ía  
prop ia  a los A yuntam ientos y que el 
M unicipio tenga que ca rg a r con los 
costes del derecho  a vivir com o se
res hum anos?

No, seño r p residen te , M ejorada

u rb an ís tica  no ayudó a que sus p re 
supuestos de ingresos fuesen p o ten 
ciados.

El Censo M unicipal de este pueblo 
es ob rero  v agrícola, pero  obrero  
de los que, por el privilegio de O rde
nes M inisteriales, sus ingresos van 
cogidos de la m ano del «Sueldo Ba
se» v de la eventualidad  de sus colo
caciones.

Por todo ello, señor p residen te , es
pero que nos honre con la de te rm i
nación de v is ita r este hum ilde, pero 
laborioso pueblo, y después, consi
dere  que bien se pod ría  d e s tin a r un 
poco, de lo m ucho eme p resupuesta

DAGANZO CON AVERIAS TELEFONICAS
En la tarde del 26, a las cinco de la 

tarde aproximadamente, una fuerte tor
menta con gran aparato eléctrico des
cargó sobre este término municipal, 
produciendo averías en la central, con 
el consiguiente susto de la operadora, 
ya que el repartidor comenzó a echar

chispas. La línea entre Daganzo y Ajal
vir quedó incomunicada.

En el momento de cerrar nuestra 
edición se trabaja en la reparación de 
estas averías, por lo que confiamos 
en el pronto restablecimiento del ser
vicio.

C. C.

__________________________/

A f r í  MUEBLES RETAMAR -  DECORACION

MOBILIARIO MODERNO

Dormitorios, tresillos,auxiliar,etc.

FACILIDADES DE PAGO c / Ferrocarril, 9 -Torrejón

COMPRE CONFORT 
Y COM ODIDAD EN

MUEBLES RETAMAR
(Obsequiaremos su visita)
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Teléfonos

Ambulatorio S. O. E.................. 888 05 07
Bomberos ................................... 889 00 80
Ayuntamiento (centralita) ........  888 33 00
Taxis ............................................  888 10 11
Policía Armada ..........................  888 10 11
Continental Auto .....................  888 16 22
Cruz Roja ..................................  888 15 02
Guardia Civil ............................  888 01 57
Comisaría ce P o lic ía ............... 889 19 91
Estación RENFE .........................  888 01 96
Dispensario Municipal .............. 888 1521

FARMACIAS DE GUARDIA
SABADO DIA 2
Abiertas hasta las 10 de la noche: San

Asturio Serrano, bloque 6.—Cerrajeros, 
número 4.— Marqués de Ibarra, 18. 

Abierta día y noche: Luis de Medina, B-2. 
DOMINGO DIA 3
Abiertas hasta las 10 de la noche: Andrea 

Doria, 1.—Reyes Católicos, 43.—Cáno
vas del Castillo, 1.

Abierta día y noche: Generalísimo Fran
co, 34.

LUNES DIA 4
Abiertas hasta las 10 de la noche: Gene

ralísimo, 99.—Alonso Martínez, 3.—To- 
rrelaguna, 8.

Abierta día y noche: Nuestra Señora de 
Belén, 44.

MARTES DIA 5
Abiertas hasta las 10 de la noche: Lope 

de Vega, 1.—Virgen del Val, 43.—Carre
tera de Pastrana.

Abierta día y noche: San Félix de Alcalá, 2. 
MIERCOLES DIA 6
Abiertas hasta las 10 de la noche: Libre

ros, 50.—Virgen del Val y Salamanca.— 
Reyes Católicos, 19.

Abierta día y noche: Calle Parque, junto 
a Torrelaguna.

JUEVES DIA 7
Abiertas hasta las 10 de la noche: Bata

nes, A-6.—Cid Campeador, C-3.—Goya, 
número 1.

Abierta día y noche: Marqués Alonso Mar
tínez, 11.

VIERNES DIA 8
Abiertas hasta las 10 de la noche: Juan 

de Soto, 7.—Carretera Daganzo, Chorri
llo.— Lucas del Campo, 2.

Abierta día y noche: San Marcos, 2 (Ba
rrio Venecia).

A J A L V IR
Central Telefónica: 888 24 50. 
Ayuntamiento: Teléfono 24 
Médico.—C/. Fragua, 1. Teléfono 16. 
Farmacia.— D.' Isabel Lojo Galván.—Calle 

Fragua, 8. Teléfono 17. Guardia continua.
HORARIO DE AUTOBUSES 

Empresa Izquierdo Mallo.
Trayecto: Ajalvir - Torrejón - Madrid 

7,20 horas 15,30 horas
9,05 » 19,15

HORARIO DE MISAS 
Parroquia Ntra. Sra. de !a Concepción 

Días festivos: mañana, 12 h.; tarde, 7 h. 
Sábados tarde y vísperas festivos: 9 h. 
Laborables: 7,30 h.

ESPECTACULOS 
Discoteca «EL CASTILLO»
Sábados: señoritas, gratis: caballeros, 75 

pesetas.
Domingo a partir de 7 tarde: señoritas. 

75 pesetas: caballeros, 100 pesetas.

DA G A NZO
Central Telefónica: 888 24 58. 
Ayuntamiento: Teléf. 3.
Médico: C/. San Juan, 15. Teléf. 14. 
Farmacia: Ldo. Castellano Barremechea. 

C/. San Juan, 3. Teléf. 11. Guardia con
tinua.

HORARIOS DE AUTOBUSES 
Daganzo - Ajalvir - Torrejón - Madrid

7,10 horas 15,25 horas
9,00 » 19,50

HORARIO DE MISAS 
Parroquia Ntra. Sra. de la Asunción:
Días festivos: 12 horas y 19,30 horas. 
Sábados tarde y vísperas festivos: 19,30 

horas.
Laborales: 19 horas.

ESPECTACULOS 
Discoteca CHiNO'S
Señoritas, 50 pesetas: caballeros. 100. Sá

bados. entrada gratuita.

TO R R E JO N
Teléfonos

Averías de teléfonos ............... 265 50 59
Administración de Correos ... 675 07 43
Averías Eléctricas (Alcalá de

Henares) ................................. 888 03 84
Bomberos del I.N.T.A.................  675 67 34
Bomberos del Gobierno Civil ... 248 03 27
Butano ...........................   675 17 03
Central del Ayuntamiento ... 675 10 50
Continental Auto (estación) ... 675 24 17
Estación RENFE .......................  675 29 52
Funeraria .................................... 675 02 61
Guardia Civil (cuartel) .........  675 00 65
Juzgado Comarcal ....................  675 01 09
Policía Municipal ...................... 675 22 00
Parque de Bomberos de Torre

jón de Ardoz .........................  675 17 51

Parada de taxis .........................  675 00 10
Sanitaria La Paz ......................... 209 16 40

C L I N I C A S
Policlínica San José (Generalí

simo Franco, 6) ....................  675 24 40
ASEPEYO (Avenida de Franco.

número 71) ............................ 675 02 62
Clínica Dr. Casto Hermoso

(Juan Rivera, 5) ....................  675 08 07
Ambulatorio (urgencias) .........  675 21 01
SELVA (mutua patronal) ......... 675 44 18

AMBULANCIAS
Hortelano (Hospital, 4) .........  675 18 89
Santa Gema (urgencias y ser

vicios en toda la provincia),
Alcalá ......................................  889 25 42

CRUZ ROJA
Servicio para domingos y festivos
Curas de primeros auxilios de 10 de la 

mañana a 10 de la noche.
Ambulancia para accidentes de carretera 

y parturientas de la localidad.
Ambos servicios son gratuitos.

FARMACIAS DE GUARDIA
DIA 2.—D.a M.a CARMEN COCINA ABE

LLA.—Cruz, 37—Teléfono 675 02 94.
DIA 3 — D.8 M.8 JOSEFA POYATO MON

TES. — Virgen de Loreto, 3. — Teléfo
no 675 06 22.

DIA 4.—D. ANTONIO ONRUBIA BARBO
LLA—Pamplona, 5 y 7.—Tel. 675 34 17.

DIA 5.—D. FERNANDO MARTIN ALBER
TOS.—Londres, 18.—Teléfono 675 58 71.

DIA 6.—D.8 PILAR MURILLA PRIETO.—Par
que Orbasa, Galería comercial, puesto 
30 y 31.—Teléfono 675 36 53.

DIA 7.—D.» M.» JESUS FERRERES FERRE- 
RES.—Madrid, s/n.—Teléfono 675 38 63.

DIA 8.—D. JOSE ANTONIO GIL CASTA
ÑEDA.—Enrique Allendesalazar, 37. — 
Teléfono 675 08 53.

DIRECCION TORREJON-MADRID
(Tranvías de segunda clase)

6,10 horas 11,40 » 18,25
6,27 » 12,10 » 18,50
6,40 » 12,40 » 19,09
6,55 » 13,06 > 19,40
7,22 » 13,40 » 19,53
7,40 » 14,10 » 20,01
7,55 > 14,41 » 20,21
8,24 » 15,10 horas 20,38
8,50 m 15,35 » 20,50
9,10 » 16,10 » 21,23
9,40 » 16,40 » 21,53

10,10 » 17,10 » 22,10
10,39 » 17,45 » 22,44
11,10 » 18,10 » 23,10

DIRECCION TORREJON-GUADALAJARA
(Tranvías de segunda clase

6.17 horas 14,20 horas 10,34 *

6 30 » 14,32 » 11,17 »

6,41 >» 15,17 » 11,41 »

6,57 » 15,41 » 12,17 »

7,07 » 16,17 I* 12.41 ’ »

7,17 » 16,41 » 13,17 »

7.41 » 17,17 V 13,50 »

8 01 » 17,41 » 20,17 »

8,21 » 18,17 » 20,51 »

8.34 » 18,28 • 21.17 »

8.41 » 18,49 » 21,47 »

9.17 18,57 9 22,22 »

9,49 19,07 , 22,45 »

10,21 19,41 H 23,35 -

HORARIO DE MISAS
PARROQUIA DE SAN JUAN EVANGELIS

TA (plaza). Teléf. 675 01 53.
DIAS FESTIVOS:

Mañana: a. 1 1. 12 y 1.30.
Tarde: 7 y 3,30.

SABADOS POR LA TARDE Y VÍSPERAS 
DE FESTIVOS:
7 y 8,30.

LABORABLES:
9 de la mañana y 7 de la tarde.

HORAS DE DESPACHO
Lunes, Miércoles y Viernes, de 8,30 a

9.30.
Martes, jueves y sábados, de 9,45 a

10.30.
Vísperas de Fiesta (no hay despacho).

PARROQUIA DE SAN ISIDRO 
(Verano 1977) (Desde el 26 de junio hasta 

el I . ’ de octubre)
DIAS LABORABLES:

9.30 mañana: Ermita o Capilla.
7.30 tarde: Iglesia Nueva.

SABADOS O VISPERAS DE FIESTA:
8 tarde: Ermita o Capilla
9 noche: Iglesia Nueva.

DOMINGOS i FESTIVOS:
10 de la mañana: Ermita o Capilla.
12 de la mañana: Iglesia Nueva.
1 de la tarde: Ermita o Capilla.
2 de la tarde- Iglesia Nueva.
6,30 tarde: Iglesia Nueva.
9 de la noche: Ermita o Capilla. 

CONFESIONES:
Sólo media hora antes de las Misas. 

DESPACHO CONSULTA:
De 7 a 9 de la noche estamos a vuestra 

disposición.
TELEFONOS PARROQUIALES:

675 21 79 - Parroquia 
675 22 06 - D. Antonio.
675 21 78 - D. Vidal.
675 27 27 - D. Carlos.

PARROQUIA NUESTRA SEÑORA DEL RO
SARIO (calle Mármol). Teléf. 675 21 72.

DIAS FESTIVOS:
Mañana: 10. 11,45 y 12,30.
1,30 (en el barrio del Castillo).
Tarde: 7,30.

SABADO POR LA TARDE Y VISPERAS DE 
FESTIVOS:
7,30.

LABORABLES:
Tarde: 7,30.

PARROQUIA NUESTRA SEÑORA DE LA 
SOLEDAD. C/ Berlín. Teléf. 675 51 33.

SABADO POR LA TARDE Y VISPERAS DE 
FESTIVOS:
7.

DIAS FESTIVOS:
Mañana: 10, 1130 y 12,30; 1,30 en la 
Guardería Parroquial. Parque Montse
rrat. bloque 5. Tarde: 7.

LABORABLES:
Mañana: 8,30. Tarde: 7.

DESPACHO:
Lunes y viernes: de 7,30 a 9 tarde en 
la misma parroquia.
Teléfonos de los señores sacerdotes: 
675 67 10 y 675 51 33.

IGLESIA EVANGELICA BAUTISTA
Contacto en Torrejón de Ardoz: Francis

co Ruiz Alrrodovar.—C/. Circunvala
ción. 5, 2.” piso, puerta 6.—Teléfo
no 675 67 63.

ESPECTACULOS
Discoteca «DON PIO»
Lunes, martes y miércoles: caballeros, 60 

pesetas; señoritas, gratis.
Jueves: caballeros, 60 ptas.; señoritas, 25 

pesetas. (Se darán a las señoritas para 
que puedan entrar gratis los lunes, mar
tes y miércoles.)

Viernes: caballeros, 60 ptas.; señoritas. 
25 ptas.

Sábado: caballeros, 100 ptas.; señoritas, 
60 ptas.

Domingo: caballeros, 150 ptas.; señoritas, 
100 ptas.

Todos los dias, a partir de las 18,30 h. 
Discoteca «LA POUPEE»
Martes, a partir de las 18,30 h.: caballe

ros: 100 ptas.; señoritas, gratis. 
Miércoles, jueves y viernes, a partir de 

las 18,30 h.: caballeros, 100 ptas.; se
ñoritas, 50 ptas.

Sábado, a partir de las 18,30 h.: caballe
ros y señoritas, 150 ptas. A partir de 
las 23 h.: caballeros y señoritas. 200 
pesetas.
DOMINGO: A partir de las 12 horas, 

audición musical de «TEMPTATIONS». A 
partir de las 18,30 horas, caballeros y se
ñoritas 200 ptas.
Discoteca «OASIS»
Sábado, a partir de las 18,30 h.: caballe

ros, 100 ptas.; señoritas, 50 ptas. 
Domingo, a partir de las 18,30 h., con la 

actuación del conjunto «CARAVANA». 
Caballeros, 150 pts.; señoritas, 100 pts. 

Cine PALAFOX
Martes y jueves: Sesión continua a partir 

de las 19,30 horas. Precio, 50 ptas. 
Sábado, a partir de las 19,30 h.. precio, 

75 ptas.; a partir de las 22,30 h., pre
cio. 60 ptas.

Domingo, a partir de las 16,30 h.. precio, 
60 ptas.; a partir de las 19,30 h.. precio, 
75 ptas.; a partir de las 22,30 h., pre
cio, 60 ptas.

Cine LOS ARCOS
Viernes, a partir de las 19,30 y 22,30 h., 

precio, 50 ptas.
Sábado, a partir de las 19,30 h., precio, 

75 ptas.; a partir de las 22,30 h.. precio, 
60 ptas.

Domingo, a partir de las 19,30 h., precio, 
75 ptas.; a partir de las 22,30 h., pre
cio, 60 ptas.

AUTOBUSES
DIRECCION TORREJON-MADRID 
Laborables:
— Cada 15 minutos, a partir de las 6,15 

horas hasta las 22,45.
Festivos:
— Cada 30 minutos, a partir de las 7 ho

ras hasta las 8.30 horas.
— Cada 15 minutos, a partir de las 8,30 

horas hasta las 23 horas.

DIRECCION I.N.T.A. - TORREJON - MA
DRID

Laborables: -  7 h . 10 h . 14 h. y 18 h.
Festivos: — 10 h., 14 h., 18 h. y 21 h.

HORARIO DE AUTOBUSES 
URBANOS

ITINERARIO I: POLIGONO INDUSTRIAL 
ITINERARIO II: LA VEREDILLA (pasando 

por el ambulatorio).
— Cada 10 minutos, a partir de las 6,30 

horas hasta las 9 horas.
— Cada 15 minutos, a partir de las 9 ho

ras hasta las 17 horas.
— Cada 10 minutos, a partir de las 17 ho

ras hasta las 10,30 horas.
Precio: 8 pesetas.

SAN FERNANDO Y GOSLADA
— AYUNTAMIENTO (San Fernando). Telé

fono 671 05 25. Plaza de la Constitu
ción, s/n.

— GUARDIA CIVIL (S. Fernando y Cos 
lada). Teléf. 671 05 30. Plaza del San
to, s/n.

— POLICIA MUNICIPAL (S. Fernando). Te
léfono 671 00 75. Av. del Generalísi
mo, 1.

— ADMINISTRACION DE CORREOS (San 
Fernando y Coslada). Teléf. 671 06 24 
Av. de José de Gárate, s/n.

— Ayuntamiento (Coslada). Teléfo
no 671 01 26. Av. de José Antonio, 11.

— POLICIA MUNICIPAL (Coslada). Telé
fono 671 03 54.

— ASEPEYO (Mutua patronal de acciden
tes de trabajo) Tel. 671 07 18. Aveni
da de José Antonio. 43 (Clínica).

SA N  FERNANDO
Píenos Municipales: se celebran los pri

meros lunes de cada mes, a partir de 
las 8.30 de la tarde.

Asociación de Amas de casa. C/ El Mo
lino, 11. Miércoles a partir de las 6 de 
la tarde.

Asociación de Vecinos Jarama. C/ El Mo
lino, 11. Todos los días a partir de las 
6 de la tarde.

Asociación de Vecinos de la Candelaria.
C /. Pontevedra, 5. Antiguas Urgencias 
Médicas de la Seguridad Social. 

Partido Comunista de España. C/ Deme
trio Maján, 18. Todos los días a partir 
de las 6 de la tarde

F A R M A C IA S  DE G U A R D IA
Esta semana las farmacias de guardia 

de San Fernando no podemos facilitarlas 
por estar reajustando el horario con vis
tas al verano y a las vacaciones.

COSLADA
Autobuses con salida de San Fernando, 

pasan por Coslada y tienen la terminal 
en Quintana. Horario de 6,30 de la 
mañana a 12 de la noche, con interva
los de 1/4 h.

Galerías de alimentación:
— Plaza del Sol. Horas de 9 a 2 y de 

5 a 8.
— Avenida de José Antonio. El mismo 

horario.
— Colonia de los Jardines. El mismo 

horario.
Cine Avenida (Avda. José Antonio).
Jueves: Sesión continua a partir de las 

6 de la tarde. Precio: 30 pesetas. 
Sábado: sesión continua a partir de las 

5 de la tarde. Precio: 50 pesetas. 
Domingo: Sesión continua a partir de las 

4 de la tarde. Precio: 60 pesetas. 
Discoteca Kokomo. Abierta los jueves, sá

bados y domingos de 6 a 10 excepto 
los jueves que abren a las 7.

Jueves: precio 100 pesetas para los hom
bres e invitaciones gratuitas para mu
jeres.

Sábado: precio 150 pesetas para los hom
bres y 100 las mujeres.

Domingo: precio 200 pesetas los hombres 
y 125 las mujeres.

Ambulatorio. C/ Iglesia. Abierto de 8,30 
de la mañana a 7 de la tarde.

Servicio de urgencia a partir de las 
5,30 de la tarde. No hay especialis
tas.

Asociación de Cabezas de Familia. Ca
lle Doctor Fleming, 23.

Abierta todos los días a partir de las 
6,30 de la tarde.

Asociación de Amas de Casa. C/ Felipe 
Segovia. 9.

Abierta los miércoles a las 7 h 
Comisiones Obreras. C/ Chile. 15. Colo

nia la Espinilla.
Plenos Municipales: se celebran los días 

15 de cada mes, a partir de Ias8 de 
la tarde.

F A R M A C IA S  DE G U A R D IA
DIA 4.—Avda. de José Antonio.
OIA 5.—Avda. de José Antonio.
DIA 6.—Calle Pérez Galdós.
DIA 7.—Calle Pérez Galdós.
DIA 8.—Avda. de José Antonio.
DIA 9.—Avda. de José Antonio.

Actividades que se realizan en el 
Polideportivo durante la semana
TODOS LOS DIAS

Frontón, de 8 de la mañana a 8 de la 
tarde.

Precios de las localidades: socios, 
30 ptas. No socios, 60 ptas. Festivos, 
75 ptas.

Pistas de tenis: laborales, de 10 de la 
mañana a 9 de la noche; festivos, de 
9 de la mañana a 9 de la noche.

Precios de las localidades: socios, 
35 ptas. No socios, 100 ptas. Festivos, 
125 ptas.

N o ta  de la  R ed acc ió n
La redacción de DESPUNTE no está 

necesariamente de acuerdo con el con
tenido de todos los artículos publicados, 
respetando el derecho a la libre opinión 
de todos los ciudadanos.

19



s e s ta b 'eC ,n" e n t° S °
^ A R A T O S e  ^ c T R
S s t a l a c ' O N E

Dictámenes presUpuest 
proyectos y

A v d a .  i * 6 7 5  5 7

Te\s-\ 675 27^6

GflñES
y sus establecimientos de PLANTAS Y FLORES 
con su gran muestrario de Horticultura,
Acuarios, Pájaros tropicales y del país.

c/. Medinaceli, 1
Tels ' 675 1 H 7  

675 29 77

Parque de Cataluña 
Casa 29, local n.° 3 

Tel. 675 27 74


